
Ancora un salvataggio sulle
coste del litorale laziale.
Protagonista questa volta è
la giovane Federica Riccardi.
L’atleta, molto conosciuta
per le numerose vittorie in
campo nazionale e interna-
zionale di karate, ha tratto in
salvo due bambine che non
riuscivano più a tornare a
riva.

Sono arrivati ieri mattina a Roma, con la coppa vinta agli Europei.
I ragazzi della Nazionale Italiana di Calcio, allenati da Mister
Roberto Mancini, domenica sera hanno trionfato alla finale di
Wembley, sconfiggendo l’Inghilterra ai rigori per 4-3. Il gruppo è
atterrato all’Aeroporto di Fiumicino, da dove si è mosso per rag-
giungere il quartier generale all’Hotel Parco dei Principi, dove sono
stati accolti da un folto gruppo di tifosi. Capitan Giorgio Chiellini,
scendendo dall’autobus, si è presentato indossando in testa una
corona. Nel pomeriggio, il gruppo squadra e lo staff sono stati rice-
vuti al Quirinale dal Capo dello Stato, Sergio Mattarella, e a Palazzo
Chigi dal Presidente del Consiglio, Mario Draghi. Al Quirinale si è
svolto il ricevimento della Nazionale di Mancini, e del tennista
Matteo Berrettini, secondo al Torneo di Wimbledon, da parte del
Capo dello Stato, Sergio Mattarella. Gli Azzurri sono stati accolti da
diversi tifosi presenti nella Piazza chiusa. “E’ un onore essere al
Quirinale, siamo felici di aver dato una gioia e una speranza agli ita-
liani dopo un periodo così difficile”, ha dichiarato mister Mancini
durante la cerimonia. “Lei - ha proseguito rivolgendosi a Mattarella
- è stato il nostro primo tifoso e voglio ringraziarLa. Così come rin-
grazio i tifosi all’estero che ci hanno fatto sentire a casa. Non
nascondo la nostra soddisfazione, la vittoria è la dimostrazione che
se credi in quel che fai puoi inseguire un sogno che sembra incredi-
bile”. Durante la cerimonia è intervenuto anche il Capitano della
Nazionale, Giorgio Chiellini: “Dedichiamo la vittoria a Lei e ai tifo-
si italiani che ci hanno seguiti in questa occasione. Vogliamo dedi-
carla anche ad Astori, che avremmo voluto qui con noi, è sempre
nei nostri pensieri. Successo di un gruppo che anche nelle difficoltà
si è sostenuto a vicenda, solo attraverso il gioco di squadra si pos-
sono ottenere risultati così prestigiosi. Quel rigore lo abbiamo tra-
sformato condividendo uno dei sentimenti più belli, l’amicizia”.
Piene di orgoglio le parole pronunciate dal Presidente della
Repubblica Sergio Mattarella: “Questo non è giorno di discorsi ma
di applausi e ringraziamenti. Complimenti! Ieri sera (domenica,
ndr) avete meritato di vincere ben al di là dei rigori perchè avete
avuto due pesanti handicap: giocare in casa degli avversari in uno
stadio come Wembley e il gol a freddo che avrebbe messo in ginoc-
chio chiunque. Siete stati accompagnati e circondati dall'affetto
degli italiani e li avete ricambiati rendendo onore allo sport. Così
come ha fatto Matteo Berrettini. Arrivare alla finale di Wimbledon
ma la rimonta del primo set equivale a una vittoria”.

Euro2020: gli Azzurri
festeggiati ovunque

Carabiniere eroe a Ladispoli
Spinte dalla corrente a largo, non riuscivano a tornare a riva

Due bambine salvate da Federica Riccardi, campionessa di Karate

Laziosound Festival al Castello
Fino al 15 Luglio no stop dall’Urban al Pop, dal grande Jazz

alla musica a cappella e nuovi cantautorati con Fulminacci, Neri
per Caso, Tredici Pietro, Roberto Gatto, Ainè e Claire Audrin

Fino al 15 luglio 2021, tra le
mura del Castello di Santa
Severa, arriva la musica di
LAZIOSound Festival: 4 giorni
no stop di nuove sonorità, voci,
groove e ritmi. Pop, Jazzology,
indie, nuovi cantautorati: accan-
to alle nuove leve della scena
italiana, ospiti della staffetta
musicale saranno alcuni dei

nomi della musica contempora-
nea che più di altri disegnano
una generazione. Fulminacci e
Giuse The Lizia, Neri per Caso e
Tredici Pietro, Giaime ed il duo
rap Sierra, Roberto Gatto
Imperfect Trio, Ainè e Occhi
chiusi in mare aperto, Coro
notevolmente, diretto da Marco
Schunnach, Coro femminile

EOS, diretto Fabrizio Barchi, Il
coro che non c’è, diretto da
Dodo Versino: questa la line-up
del LAZIOSound Festival 2021,
che mette a confronto e fa incon-
trare gli artisti simbolo di una
generazione con le emergenti
voci di LAZIOSound.

Via Chirieletti, aperto
il cantiere per la rotatoria

L’assessore ai Lavori Pubblici, Matteo Luchetti annuncia l’avvio
di un’opera pubblica strategica per la viabilità sulla Settevene Palo

Proseguono i lavori relativi
l’appalto da oltre 800mila
euro per il rifacimento del
manto stradale di diverse vie
del territorio comunale di
Cerveteri. Dopo il rifacimento
totale di Viale Manzoni, que-
sta mattina si è aperto il can-
tiere di via Luigi Iaffei, strada
di collegamento tra la zona
COOP e la parte centrale del
Capoluogo. Nel dettaglio,
oltre alla riasfaltatura totale
della sede stradale, si sta
provvedendo alla realizzazio-
ne del marciapiedi a comple-
tamento degli esistenti, per
un totale di 150metri lineari

di nuovi marciapiedi. Una
volta terminati i lavori in Via
Iaffei, i cantieri si sposteranno
su Via D’Annunzio, sul
Piazzale della Fornace davan-
ti l’Asilo Montessori e poi a
Cerenova, in Via Pietro
Alfani, Piazza Caputo e
Piazza Fagnani. Sempre in
tema di opere pubbliche, ieri
mattina ha aperto il cantiere
per la realizzazione della
rotatoria all’ingresso di
Cerveteri tra via Chirieletti e
via Settevene Palo.
Un’opera attesa e funzionale
alla viabilità locale, che sta
per concretizzarsi. La rotato-

ria di via Chirieletti è un pro-
getto che risale al 2009: per
passare dalle carte ai lavori
sono trascorsi 11 anni. La
nuova rotatoria dovrebbe
essere pronta entro 180 gior-
ni, quindi e presumibile che
la troveremo realizzata sotto
l’albero di Natale 2021.
Matteo Luchetti, Assessore
alle Opere Pubbliche del
Comune di Cerveteri, dichia-
ra: “dopo un importante lavo-
ro burocratico e amministrati-
vo, stiamo portando avanti
dei cantieri importanti per
Cerveteri.
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I Campioni d’Europa
ricevuti da Mattarella
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I giovani tra i 18 e i 21 anni sono
poco interessati alla politica,
con un 50% che si dichiara per
l’astensione o incerto su chi
votare. E’ quanto emerge da
Monitor Italia, il sondaggio rea-
lizzato da Tecnè con Agenzia
Dire, con interviste effettuate l’8
e il 9 luglio su un campione di
mille casi, che ha indagato la
propensione al voto dei giovani
dopo la riforma costituzionale
che porterà al voto i 18ennei
dopo però una conferma refe-
rendaria. Al primo posto c’è
Fratelli d’Italia con il 23%,
segue la Lega con il 22%, il Pd
prende un 21%. Il movimento
Cinque Stelle sembra avere
poca presa tra i 18 enni con una
indicazione del 9% contro un
15,1% incassato dal complesso
dei votanti. A seguire Fi e

Azione con il 6%, Sinistra
Italiana con il 4%, Verdi e più
Europea incassano il 2%, altri
partiti il 5%. Fratelli d’Italia si
conferma primo partito ma
accusa una lieve flessione, con il
20,6% e un -0,2% rispetto alla
settimana scorsa. Segno negati-
vo anche per la Lega con un -
0,1%, positivo per il Pd (+0,1%).
Ecco tutti i risultati dei partiti:
Lega al 20,4%, Pd al 19,6%
(+0,1), M5S al 15,1% (+0,4); Fi al
9,1% (-0,2), Azione al 3,2%
(+0,1); Iv al 2% (-0,1); Sinistra
italiana all’1,9% (-0,1); Articolo
1 1,7% (-0,1), Verdi all’1,6% (-
0,1), +Europa all’1,6% (-0,1);
Coraggio Italia stabile allo 0.9%.
Cresce questa settimana la fidu-
cia nel governo: con un +0.2%
l’esecutivo di Mario Draghi
arriva al 55,2%. Dopo una fles-
sione tra aprile e maggio (45,1%
il 14 maggio, il punto più
basso), il trend del governo è
diventato sempre positivo. Non
ha fiducia il 38,5%. Mario
Draghi si conferma leader poli-
tico più apprezzato dagli italia-
ni, dietro a lui Giorgia Meloni. I
numeri: Mario Draghi in lieve
aumento al 65,1% con un +0,1%
rispetto all’ultima settimana,
Giorgia Meloni 43,9% (+0,1).
Calo per l’ex premier Giuseppe
Conte al 38,5% (-0,4); Matteo
Salvini al 32,5% (+0,2)2
2; Enrico Letta al 30,3% (+0,2);
Silvio Berlusconi al 29,4% (-0,1);
Roberto Speranza al 24,1%
(+0,1); Carlo Calenda sale al
19% (+0,2); Emma Bonino al
18,5 (-0,1); Matteo Renzi al 9,9%
(+0,1). Con il 65,1% dei consen-
si il premier tocca il punto più
alto da febbraio.

Il provvedimento con cui il
Ministero delle Infrastrutture
e della Mobilità Sostenibili
ripartirà i circa 2,8 miliardi di
euro stanziati per le Autorità
di Sistema Portuale col fondo
complementare al Pnrr. Uno
degli ultimi passaggi dovreb-
be avvenire martedì prossimo
13 luglio quando in conferen-
za Stato/Regioni si dovrebbe
discutere l’intesa sul docu-
mento. Alcuni dettagli nume-
rici del quale sono stati antici-
pati dall’edizione anconetana
de Il Resto del Carlino, secon-
do cui all’Adsp genovese arri-
veranno 545 milioni di euro,
come previsto fin dalle prime

bozze del Pnrr (500 per la
nuova diga di Genova, 45 per
quella di Vado Ligure).
Rispetto alle quali cresceran-
no invece le cifre destinate a
Trieste (da 385,5 a 409),
Napoli (da 321 a 361), Venezia
(da 80 a 170), Palermo (da 136
a 190), Ravenna (da 101 a 165),
Ancona (da 10 a 20). Nessuna
rivelazione sui singoli proget-
ti, che dovranno naturalmente
far riferimento alle intestazio-
ni previste dal fondo comple-
mentare per i 2,8 miliardi
destinati alla portualità:
“Sviluppo dell’accessibilità
marittima e della resilienza
delle infrastrutture portuali ai

cambiamenti climatici,
aumento selettivo della capa-
cità portuale, ultimo/penulti-
mo miglio ferroviario/strada-
le, efficientamento energetico,
elettrificazione delle banchine
(cold ironing). Secondo quan-
to risulta a SHIPPING ITALY
le Adsp (Autorità di Sistema
Portuale) sarebbero poi state
invitate dal Governo a sotto-
porre progetti finanziabili al
Mite (Ministero per la
Transizione Ecologica), inten-
zionato a mettere a bando fra
i porti parte delle risorse del
Pnrr ad esso destinate
dovrebbero essere decine
decine di milioni per i porti
maggiori.

Timmermans (Ue): 
“Un green deal sociale

per sostenere 
le transizioni all’elettrico”

Il “Green Deal” dovrà essere
anche “sociale”. Altrimenti
sarà un fallimento. Sarà indi-
spensabile dare la possibilità
alle industrie di adeguarsi
“passo dopo passo” e sostene-
re le famiglie nel cambiamen-
to. Per questo l’Europa costi-
tuirà un nuovo fondo “ad
hoc”, il Fondo Sociale per
l’Azione Climatica. Perchè chi
più inquinerà, più pagherà:
dalle imprese alle auto, dagli
aerei al riscaldamento. Il futu-
ro è elettrico. Queste le rifles-
sioni affidate da Frans
Timmermans, vicepresidente
della Commissione e respon-

sabile Ambiente, a ‘La
Repubblica’ in un’intervista.
Timmermans definisce “una
rivoluzione” il pacchetto
verde che il governo europeo
presenterà mercoledì prossi-
mo. Quello che a Bruxelles
chiamano il “pacchetto dei
pacchetti”. E che modificherà
per sempre le abitudini di
tutti. Con l’obiettivo di abbat-
tere l’inquinamento del 55 per
cento entro il 2030. “Stiamo
affrontando un compito
importante – ha sottolineato –
. Il nostro obiettivo finale è il
2050. Raggiungere la neutrali-
tà climatica. Ma serve un per-
corso. Significa ridurre prima
le emissioni di inquinamento
del 55 per cento in nove anni.
E per farlo dobbiamo sostan-
zialmente cambiare tutto.

Perchè con le norme in vigore
adesso, arriveremmo al 40 per
cento di riduzione”. Per
Timmermans “è chiaro che
dobbiamo cambiare approc-
cio. Anche dal punto di vista
sociale e del supporto sociale
che dobbiamo fornire. Perchè
bisogna sapere che a quel tra-
guardo devono arrivare tutti.
Nessuno può essere lasciato
indietro. Serve un nuovo con-
tratto sociale”. Per
Timmermans, infine, il pac-
chetto di riforme aiuterà “cer-
tamente” i soggetti più deboli.
“I ricchi una soluzione la tro-
vano sempre - osserva - . Gli
altri no. Queste misure le stia-
mo adottando proprio per chi
non ha le possibilità dei bene-
stanti. Il ‘Green Deal’ o è
anche sociale o non è”. 
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Il leader politico dei 5 Stelle Vito Crimi ha
annunciato durante l’assemblea dei grup-
pi pentastellati che è stato raggiunto un
accordo tra Beppe Grillo e Giuseppe
Conte sul nuovo statuto. A dimostrazione
dell'intesa raggiunta, Crimi ha letto in
assemblea un messaggio congiunto che
arriva dall’ex premier e dal fondatore dei
5Stelle: “Il MoVimento si dota di nuovi ed
efficaci strumenti proiettando al 2050 i
suoi valori identitari e la sua vocazione
innovativa. Determinante è stato il contri-
buto scaturito dal lavoro dei sette che
Grillo e Conte ringraziano. Una chiara e
legittima leadership del Movimento costi-
tuisce elemento essenziale di stabilità e di
tenuta democratica del Paese”. Grillo e
Conte, continua il messaggio, “si senti-
ranno ancora nei prossimi giorni per defi-
nire insieme gli ultimi dettagli e dare
avvio alle procedure di indizione delle
votazioni”. Un accordo certificato anche
dal Ministro Di Maio, che sul suo profilo
Twitter annuncia che “Giuseppe Conte e
Beppe Grillo hanno appena concordato di
dare il via al nuovo corso del Movimento.
Grazie ai sei amici con cui abbiamo lavo-
rato per raggiungere questo obiettivo”.
Un traguardo difficile quello raggiunto
dai 5Stelle, certificato anche dalle parole
della vice presidente del Senato Paola
Taverna: “Qualche giorno fa sembrava
impossibile raggiungere un accordo. Ma
l’intelligenza e l’amore per il M5S di
Beppe e Giuseppe alla fine ha prevalso.

Ora ripartiamo con coraggio!”. A rimarca-
re la sua fiducia nell’intesa raggiunta è
intervenuto anche il ministro per le
Politiche Agricole Patuanelli, che durante
l’assemblea pentastellata ha parlato di
“possibilità di ripartire in un momento di
difficoltà. È stata una decisione pesante
ma ce l’abbiamo fatta”. Sul suo profilo
Facebook, il ministro ha riportato il mes-
saggio letto da Vito Crimi in apertura di
assemblea.  “Beppe Grillo e Giuseppe
Conte hanno definito concordemente la
nuova struttura di regole del MoVimento
5 Stelle”.

Salvini (Lega): “Conte proverà
a mandare a casa Draghi,

ma il Governo andrà avanti lo stesso”
“Basta con chi dice no. Anche senza
Conte il governo va avanti”. Questa la

posizione del leader della Lega, Matteo
Salvini, il quale si dice convinto che l'ex
premier “farà di tutto per mandare a casa
Draghi ma non ci riuscirà”. Salvini, inter-
vistato da Il Corriere della Sera, definisce
poi la riforma Cartabia sulla giustizia “un
passo avanti utile dopo mesi di nulla”,
mentre sui rapporti con Matteo Renzi pre-
cisa di non stare lavorando al futuro del
Quirinale.  Sulla riforma della giustizia, il
leader leghista dice che “piuttosto che
niente, meglio piuttosto”. E sulla riforma
Bonafede, votata anche dalla Lega nel
2019: “La votammo con l’impegno a rifor-
mare entro un anno anche la giustizia
civile e penale e a ridurre la durata dei
processi. Conte e Bonafede non hanno
mantenuto le promesse. E oggi ci sono
oltre 5 milioni di processi in arretrato, con
più di 200 magistrati fuori ruolo, cioè che
non fanno il loro lavoro”. Del futuro del
Colle, chiarisce, “si parlerà nel 2022. Da
Renzi mi dividono tante cose, ma se ci dà
una mano sulla giustizia non mi scanda-
lizzo”. E sul dialogo sul ddl Zan aggiun-
ge: “Entrambi ascoltiamo il Santo Padre.
E siamo d’accordo sul tentativo di evitare
un inutile scontro. In fondo si tratta di
modificare tre articoli. Non c’è altro”.
Nella sinistra, secondo il leader della
Lega, “è sicuramente in corso un regola-
mento di conti. Però sui diritti civili e la
libertà non si scherza. Io guardo al risulta-
to. Se portiamo a casa la legge con le
modifiche, io sono contento”. 

Storico accordo nei Cinque Stelle
Si riparte dalla pace tra Grillo e Conte. Disco verde al nuovo Statuto e obiettivo 2050

Sondaggio Dire-Tecnè:
Meloni e Salvini
incassano il voto 
dei giovani (18-21 anni)

Porti (AdsP): con il Pnrr 2,8 miliardi da utilizzare 

Giornalisti, la Consulta 
dice di no al carcere 
per la diffamazione
Le norme che obbligano il
giudice a punire con il carce-
re la diffamazione a mezzo
della stampa o della radiote-
levisione sono incostituzionali
perché contrastano con la
libertà di manifestazione del
pensiero. La minaccia del car-
cere può produrre l'effetto di
dissuadere i giornalisti dal-
l'esercizio della loro cruciale
funzione di controllo del-
l'operato dei pubblici poteri.
Lo scrive la Consulta nella
sentenza in cui ha bocciato la
legge.

in Breve



“La variante Delta del Covid potrebbe
minacciare la ripresa globale”. E’ l’allarme
lanciato dal segretario del Tesoro Usa,
Janet Yellen, nell’ultima giornata del G20
delle Finanze a Venezia. “Certamente - ha
sottolineato - le varianti rappresentano
una minaccia per il mondo intero. Siamo
un'economia interconnessa e quindi rico-
nosciamo la necessità di velocizzare la pro-
duzione di vaccini, puntando al 70% di
popolazione immunizzata per il 2022”.
L’accordo raggiunto dai ministri delle
Finanze e governatori del G20 sulla tassa-
zione globale delle imprese conferma il
ritorno del multilateralismo e “metterà
fine al caos di varie iniziative unilaterali di
tassazione dei servizi digitali, dando cer-
tezza sul fisco alle nostre imprese”, ha
aggiunto.

Finale degli Europei devastante
per la diffusione del virus

Le ultime gare degli Europei di calcio,
soprattutto nella fase finale, ci potranno
sicuramente care in termini di diffusioni
del virus Sars-Cov 2 e delle sue varianti. Il
capo del team tecnico anti-Covid-19
dell’Organizzazione Mondiale della Salute
(Oms), Maria Van Kerkhove, ha affidato a
un tweet la sua preoccupazione durante la
finale degli Europei di calcio a Wembley:
“Dovrei godermi la trasmissione che ho
davanti agli occhi? La pandemia di Covid-
19 stanotte non si prende una pausa, la
variante Delta di SarsCoV2 approfitterà

delle persone che non sono vaccinate, che
stanno nella folla, senza mascherina, gri-
dando, urlando e cantando. Devastante”. 

Sileri: “La variante Delta sarà prevalente
ma non torneranno le mascherine”

Entro 10 giorni la variante Delta del coro-
navirus “diventerà prevalente” in Italia,
ma “non c’è bisogno di ripristinare l’obbli-
go di mascherina all’aperto”. Ne è convin-
to il viceministro della Salute, Pierpaolo
Sileri, che in un’intervista alla Stampa
spiega che andranno però “rafforzati i con-
trolli in caso di assembramenti”. E anche
se non si può escludere qualche cambio di
colore di alcune regioni, bisognerà “fare
riferimento al numero di ricoveri, più che
a quello dei contagi”.

Nelle prossime ore decisioni del Cts,
possibile un ritorno alle zone colorate

Si riunirà lunedì il tavolo tecnico del mini-
stero della Salute per la definizione dei
parametri che stabiliranno i colori delle
Regioni rispetto ai rischi alla luce della
variante Delta. Tra le proposte c’è quella
della definizione di un numero minimo di
tamponi settimanali: per la zona bianca
potrebbero essere richiesti almeno 150
ogni 100mila abitanti.  Altre ipotesi, che
dovranno essere vagliate dagli esperti,
riguardano il cosiddetto Rt ospedaliero,
vale a dire il tasso occupazione dei posti
letto: al momento la soglia minima di
rischio è uguale o inferiore al 40% per i
posti letto in area medica e al 30% per la
terapia intensiva, ma potrebbe passare
rispettivamente al 30% e al 20%. Questo
parametro non è finora contemplato in
zona bianca ma viene attualmente valuta-
to a partire dalla zona gialla.  Oltre alle
previsioni sull’occupazione ospedaliera, ci
sono altri nodi da sciogliere che riguarda-
no l'incidenza dei contagi (il cosiddetto “Rt
sintomatico”), finora indicatore determi-
nante per il passaggio di colore tra le varie
Regioni: la regola in vigore da metà mag-
gio prevede che con l'incidenza inferiore a
50 casi ogni 100mila abitanti per tre setti-
mane consecutive si va in zona bianca. La
domanda che alcuni esperti si pongono è
come quest'ultimo indicatore vada ad
interferire nelle prossime settimane con gli
altri parametri.

La Legge di Bilancio introduce il
bonus idrico 2021, con il quale è pos-
sibile usufruire di 1000 euro per sosti-
tuire rubinetti e docce. Con un emen-
damento approvato in commissione
alla Camera, la Legge di Bilancio 2021
introduce il bonus idrico. Questo
offre alla popolazione la possibilità di
usufruire di un incentivo fino a 1000
euro per sostituire rubinetti e docce.
Lo scopo è quello di indurre i cittadi-
ni a risparmiare sulle risorse idriche,
a beneficio sia dell’ambiente che del
portafoglio. Il bonus non copre solo la

sostituzione di sanitari in ceramica,
ma anche la rubinetteria, i soffioni e
le colonne doccia e, dulcis in fundo, la
messa in posa. La Legge di Bilancio
2021 ha messo mano a diversi aspetti
fiscali e non del nostro Paese. Oltre ad
aver allungato il congedo di paterni-
tà, la manovra istituisce il Fondo per
il risparmio di risorse idriche. Con
una dotazione di 20 milioni di euro,
arriva quindi il bonus idrico. I cittadi-
ni possono richiedere un incentivo
fino a 1000 euro per la sostituzione di
sanitari, rubinetteria e soffioni e

colonne della doccia. Fino ad “ad
esaurimento delle risorse” ed entro il
31 dicembre 2021, con questi soldi si
potranno sostituire i vasi sanitari in
ceramica, la rubinetteria, i soffioni e
le colonne doccia con nuovi apparec-
chi a limitazione del flusso d’acqua. Il
bonus idrico 2021 può essere richiesto
sia per gli edifici esistenti che per loro
parti e singole unità immobiliari.
Inoltre, non si rileva ai fini Isee e non
concorre alla formazione del reddito
imponibile. Come richiedere il bonus
idrico? Termini e requisiti. Si può

accedere al bonus idrico solo se in
possesso di determinati requisiti:
innanzitutto, per quanto riguarda la
sostituzione dei vasi sanitari in cera-
mica e la relativa messa in posa, il
volume massimo di scarico deve
essere inferiore o uguale a 6 litri. In
casi di questo tipo, l’incentivo copre
anche le opere idrauliche e murarie
connesse e lo smontaggio dei vecchi
apparecchi; per quanto riguarda i
rubinetti e i miscelatori di bagno e
cucina, invece, il bonus copre i dispo-
sitivi per il controllo del flusso del-

l’acqua con portata massima di 6 litri
al minuto; infine, i soffioni e le colon-
ne doccia devono essere uguali o infe-
riori a 9 litri al minuto. Tra le spese
riconosciute, anche in questi casi, c’è
la messa in posa. Al momento, le
modalità e i termini dell’erogazione
del bonus idrico 2021 sono rimandati
ad un successivo decreto. Pertanto,
non è ancora chiaro se l’incentivo
verrà ‘distribuito’ con uno sconto
diretto sull’acquisto oppure se si trat-
terà di una detrazione.

La Variante Delta
fa paura, l’Europa
cerca di far muro
con le vaccinazioni

Allarme dal G20: la Variante
minaccia la ripresa economica
L’accordo raggiunto dai ministri delle Finanze sulla tassazione
globale delle imprese conferma il ritorno del multilateralismo

L’Europa cerca di far muro contro le vaccinazioni e l’unico argine
alla diffusione del contagio sono i vaccini e le vaccinazioni. I
numeri sono in forte crescita e molti Paesi sono costretti a fare
marcia indietro sulle aperture per contenere i focolai sempre più
diffusi. Nuove restrizioni sono state disposte in particolare in
Spagna e Olanda, ma la preoccupazione cresce anche in Italia,
dove il ministero della Salute ha diffuso una circolare con misure
e raccomandazioni alla luce dell'allerta internazionale sulla nuova
mutazione del virus.  In Spagna, la Catalogna ha chiuso discoteche
e altri locali notturni nel fine settimana e sarà necessario esibire un
certificato vaccinale per accedere a qualunque evento all'aperto
con più di 500 persone. Una misura che rischia di compromettere
la stagione turistica fondamentale per la comunità catalana,
importante meta delle vacanze estive.  In Olanda, il premier Mark
Rutte ha annunciato una serie di nuove misure restrittive, tra cui
la chiusura di tutte le discoteche e dei ristoranti a mezzanotte
davanti al nuovo picco di infezioni nel Paese: sabato sono stati
oltre 10mila i contagi, un numero che non si vedeva da Natale.  Per
il nostro Paese, Roberto Speranza avverte: "O acceleriamo su trac-
ciamenti e vaccini o rischio chiusure ad agosto". Il ministero della
Salute indica infatti in una circolare le sue misure proprio alla luce
di una "Allerta internazionale variante Delta: incremento dei casi
Covid-19 in diversi Paesi europei". Si teme che l'onda lunga di
questa mutazione arrivi anche da noi e il documento sottolinea
quindi che "al fine di attenuarne l'impatto, è importante mantene-
re l'incidenza a valori che permettano il sistematico tracciamento
della maggior parte dei casi positivi e il sequenziamento massivo
di Sars Cov-2 per individuare precocemente e controllare l'evolu-
zione di varianti genetiche nel nostro Paese".  In vista di una dif-
fusione della variante in tutta Europa al 90% entro la fine di ago-
sto, il ministero sottolinea che è necessario "garantire strategie vac-
cinali che tengano conto della possibile minor protezione dopo
una sola dose di vaccino, dell'efficacia del ciclo completo e della
necessità di effettuarlo il prima possibile negli individui a rischio
infezione". 

Bonus idrico fino a 100 euro per sostituire rubinetti e docce
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Guerini (Difesa) al Comando
operazioni aerospaziali:
“L’Italia gioca un ruolo
internazionale grazie 
alle sue eccellenze”

Minacce dagli estremisti dell’Isis attentamente vigilati dalla nostra intelligence 
Gli 007 italiani: “Lupi solitari potrebbero
attentare alla sicurezza nazionale e di Di Maio”

L’Enav Ente Nazionale Aviazione
Civile)  festeggia i suoi primi 40 anni.
Un compleanno importante, quello
che viene celebrato il 12 luglio, per la
società che gestisce il traffico aereo
nazionale. In questi quattro decenni ha
vissuto cambiamenti radicali come la
trasformazione in spa e poi la quota-
zione in borsa rispondendo alle nuove
sfide dell’innovazione imposte dal-
l’evoluzione del settore. A segnare il
decollo dell’Enav è il passaggio dal
militare al civile lel 1981, quando l’al-
lora presidente della Repubblica
Sandro Pertini firma il decreto n. 145,
che riconosce all’Azienda Autonoma
Assistenza al Volo per il Traffico
Aereo Generale (AAAVTAG) persona-
lità giuridica e autonomia amministra-
tiva patrimoniale e la pone sotto la
vigilanza dell’allora Ministero dei tra-
sporti. Viene, dunque, così sancito il
definitivo distacco dall’Aeronautica
Miliare, dando il via alla nascita di un
soggetto impegnato nella gestione del
traffico aereo civile in Italia e aprendo
così anche alle donne il mestiere di
controllore del traffico aereo. Da Ente
Nazionale per l’Assistenza al Volo,
Enav diventa una S.p.A. nel 2001, nel
2006, acquisisce il 100% di Vitrociset
Sistemi, rinominata Techno Sky e
internalizza il servizio di manutenzio-
ne e gestione degli impianti di assi-
stenza al volo. Gli anni 2000 segnano
una svolta e si passa dal controllo alla
gestione del traffico aereo. Nel 2004
l’Europa decise di avviare la riforma
del Single European Sky per armoniz-

zare i sistemi di controllo tra i vari
paesi per ridurre ritardi e impatto
ambientale. Enav  intercetta questo
l’obiettivo: garantire la sicurezza del
volo facendolo in maniera sostenibile e
nel 2009, la Società lancia il Flight
Efficiency Plan, un progetto per
ristrutturare lo spazio aereo rendendo
le rotte più efficienti. Nel 2014 Enav
scommette sul satellite ed entra nel
capitale di Aireon, una società statuni-
tense che ha realizzato, ad oggi, l’uni-
co sistema satellitare al mondo di sor-
veglianza globale per il controllo del
traffico aereo. Enav punta anche la
rotta sulla sostenibilità e sul ‘green’.
Alla fine del 2016, è il primo tra i gran-
di service provider d’Europa a rendere
operativo il Free Route, un’innovativa
procedura che consente agli aeromobi-
li di attraversare i cieli italiani con un
percorso diretto, con notevoli risparmi
di carburante e conseguenti minori
emissioni di CO2 nell’atmosfera, ovve-
ro 500 milioni di Co2 in meno. C’è poi
la nuova frontiera dei droni nei vari
campi di applicazione come il
Controllo del territorio, trasporto

merci, monitoraggio delle infrastruttu-
re. Enav sta affrontando questa nuova
sfida con D-Flight, la società nata nel
2018 in partnership con Leonardo e
Telespazio, come risposta dell’indu-
stria italiana alla sfida lanciata
dall’Unione Europea nell’ambito di
una gestione specifica per gli
Unmanned Aerial Vehicles (Uav), i
”droni”. D-Flight, società che Enav
detiene per il 60%, è impegnata nel-
l’implementazione della piattaforma
U-space, che consentirà l’integrazione
sicura dei droni nello spazio aereo
allargando il campo di utilizzo di que-
sti straordinari strumenti. L’Enav ha
acquisito una dimensione globale e già
a partire dal 2010 offre servizi di con-
sulenza sui mercati esteri. Nel 2019,
grazie all’acquisizione di IDS AirNav,
leader a livello globale nei sistemi di
gestione delle informazioni aeronauti-
che, il gruppo Enav consolida la pro-
pria dimensione commerciale, diven-
tando un player estremamente compe-
titivo nel settore non regolamentato
dei servizi e delle tecnologie dell’Air
Traffic Management con oltre 100
clienti in tutto il mondo. Innovazione
tecnologica, digitalizzazione dei siste-
mi e interoperabilità delle piattaforme
sono al centro della strategia industria-
le di Enav per una evoluzione sosteni-
bile dell’infrastruttura spazio aereo
con quattro obiettivi: aumentare la
capacità di accogliere traffico, ridurre i
ritardi del tempo di volo, diminuire
l’impatto ambientale, garantire i mas-
simi i livelli di sicurezza.

L’Enav e il controllo del traffico aereo
in Italia compiono i loro primi 40 anni

Le minacce all’Italia riportate
da al-Daba, organo propagan-
distico dell’Isis, non rappre-
sentano una novità. Ma vengo-
no attentamente vagliate dalla
nostra intelligence secondo cui
da un lato, aumentano il livel-
lo di rischio per i connazionali
e per gli interessi italiani che si
trovano nelle aree dove agi-
scono gli estremisti dell’Isis e,
dall'altro, potrebbero ‘attivare’
qualche lupo solitario presente
nel nostro Paese. L’editoriale
del giornale dello stati islami-
co è stato pubblicato dopo il
vertice della coalizione anti-
Isis a Roma, editoriale che ha
preso di mirail ministro Luigi
Di Maio (che ha copresieduto
l'incontro con il segretario di
Stato Usa Antony Blinken) e il
nostro Paese. “I crociati e i loro
alleati si incontrano nella
Roma crociata”, scrive la rivi-
sta, annunciando che a Roma
“entreremo senza false pro-
messe”. A Di Maio sono giun-
ti messaggi di vicinanza bipar-
tisan. “Roma si trova ancora
nella lista dei principali obiet-
tivi dell’Isis e i timori” del

governo italiano sulla presen-
za dello Stato islamico in
Africa “sono giustificati”, si
legge ancora nella rivista. “Il
principale e più importante
dossier sul tavolo dell'alleanza
dei crociati a Roma è la regio-
ne dell’Africa e del Sahel: il
ministro degli Esteri italiano
ha ammesso come non sia suf-
ficiente combattere lo Stato

Islamico in Iraq e in Siria, ma
occorre guardare ad altre
regioni in cui è presente, e
sostiene che l’espansione dello
Stato Islamico in Africa e nel
Sahel è fonte di preoccupazio-
ne e proteggere le coste
dell’Europa significa proteg-
gere l'Europa”, si legge nell’ar-
ticolo. “Non è una coincidenza
che i crociati e i loro alleati si

siano incontrati a Roma e non
c’è dubbio che i timori di
Roma siano giustificati, dal
momento che si trova ancora
sulla lista degli obiettivi prin-
cipali dei mujaheddin”. “I
mujaheddin dell’Isis stanno
aspettando il compimento
della promessa che ha fatto
loro l’Onnipotente: Dabiq,
Ghouta, Gerusalemme e
Roma, e vi entreremo senza
false promesse”, conclude il
settimanale. Non si è fatta
attendere la replica del diretto
interessato. “Stiamo lavorando
con grande determinazione
per tutelare la sicurezza dei
nostri cittadini, fermare i flussi
migratori irregolari e bloccare i
trafficanti di esseri umani”, ha
scritto su Facebook il ministro
Luigi Di Maio. “Non saranno
le minacce a fermare l’azione
dell’Italia nella lotta al terrori-
smo. E lo stiamo dimostrando
con i fatti.
Il nostro è un grande Paese,
forte e coeso, e la vicinanza che
mi avete dimostrato ne è l’en-
nesima testimonianza.
Andiamo avanti uniti”. 

Il Ministro della Difesa
Lorenzo Guerini ha visitato il
Comando Operazioni
Aerospaziali, centro di
Comando e Controllo della
difesa aerea del Paese.
Guerini: “Lo Spazio è sempre
più al centro del confronto
geopolitico ed economico tra
le maggiori potenze mondiali.
Se l’Italia continua a giocare
un ruolo internazionale è
anche grazie a livelli di eccel-
lenza espressi da Reparti
come il Comando Operazioni
Aerospaziali”. Il Ministro
della Difesa Lorenzo Guerini è
stato in visita al Comando
Operazioni Aerospaziali
(COA) di stanza presso la base
di Poggio Renatico, in provin-
cia di Ferrara, importante cen-
tro nevralgico di Comando e
Controllo dell’Aeronautica
Militare per la difesa aerea e
per la capacità di pianificare,
gestire e condurre operazioni
aeree complesse. Il Ministro,
accompagnato dal Capo di
Stato Maggiore della Difesa,
Generale Enzo Vecciarelli e
dal Capo di Stato Maggiore
dell’Aeronautica, Generale di
Squadra Aerea Alberto Rosso
è stato accolto dal
Comandante del Comando
Operazioni Aerospaziali,
Generale di Divisione Aerea
Claudio Gabellini. “La sicu-
rezza nazionale – ha detto
Guerini rivolgendosi agli
uomini e donne in servizio
presso il COA– è saldamente
tutelata nel quadro
dell’Alleanza Atlantica, e in
questo ambito lo spazio è sem-
pre più al centro del confronto
geopolitico ed economico tra
le maggiori potenze mondia-
li“. E ha affermato “se l’Italia
continua a giocare oggi un
ruolo da protagonista a livello
internazionale è anche grazie
a livelli di eccellenza espressi
da Reparti come il Comando
Operazioni Aerospaziali,
capaci di operare 24 ore al
giorno, 365 giorni all’anno, e
che presidiano la sovranità
militare e tecnologica del
nostro Paese“. 
Durante il saluto al personale,
svoltosi sul piazzale dell’alza-
bandiera, il Ministro si è com-
plimentato anche per le deli-
cata gestione dell’emergenza
sanitaria Covid-19 e ha detto

“questo Comando, che è il
cuore e il cervello delle capaci-
tà espresse dall’Aeronautica, è
uno degli esempi più evidenti
della continua ricerca del-
l’avanguardia tecnologica,
organizzativa ed operativa”. E
ha poi concluso “a tutti voi, la
riconoscenza e il ringrazia-
mento del Governo, degli ita-
liani e mio personale per l’im-
portante opera che svolgete
ogni giorno in un ambito così
delicato per la Difesa e per il
Paese“. 
Il Comando Operazioni
Aerospaziali – come illustrato
dal Generale Gabellini – costi-
tuisce il vero e proprio punto
nodale della “dorsale” di
Comando e Controllo
dell’Aeronautica Militare che,
nella sede di Poggio Renatico,
recentemente ristrutturata,
trova la sua massima espres-
sione operativa per garantire
il potere aerospaziale.
Durante l’emergenza Covid il
Comando ha anche coordina-
to tutte le richieste che di volta
in volta arrivavano da ospeda-
li, Prefetture, Protezione
Civile, traducendole in ordini
di missione per i Reparti di
volo designati. Nel corso della
visita è stato presentato l’am-
pio spettro di capacità operati-
ve di cui la Forza Armata, e
quindi il Paese, può disporre:
il JFAC (Joint Force Air
Component) – attualmente in
stand-by nella NATO
Response Force 2021 – capace
di garantire le funzioni di
Comando di Componente
Aerea in occasione di opera-
zioni complesse in ambito
internazionale, di coalizione o
per esigenze di carattere
nazionale; le Sale Operative
del National Air and Space
Operations Center (NASOC) e
della neo-costituita Brigata
Controllo Aerospazio, nonché
il Centro Space Situational
Awareness, a cui sono devolu-
te le competenze nell’ambito
spaziale. 
Il complesso delle citate capa-
cità operative sono frutto di
un’efficace integrazione di tec-
nologie allo stato dell’arte e di
personale della Forza Armata
altamente qualificato, il tutto
messo costantemente al servi-
zio dello strumento militare
italiano e della NATO.
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Inaugurata all'ospedale dei Castelli,
nella Asl Roma 6, la sala con vasca per
il parto in acqua. Una realtà più diffusa
al centro e al nord Italia, tanto che l'im-
prenditrice Chiara Ferragni ha partori-
to in acqua in una clinica di Milano.
Questa dell'ospedale dei Castelli sarà la
prima al Centro-Sud con un allestimen-
to a così alta tecnologia.
A presentare la sala, il direttore genera-
le dell'Asl Roma 6, Narciso Mostarda,
ma anche l'assessore alla Sanità del
Lazio, Alessio D'Amato, che ha dichia-
rato: "Oltre il Covid, la più grande tra-
gedia è il calo della nascite in Italia. Il
fatto di rendere accogliente e sicuro un
luogo come questo può contribuire a
far sentire le neo-mamme a proprio
agio: il momento della nascita deve
essere sì di grande gioia, ma anche di
sicurezza.
Il messaggio oggi è questo: all'ospedale
dei Castelli c'è un nuovo punto di eccel-
lenza". La struttura, come si augura
anche il direttore di Ostetricia e gineco-
logia dell'Asl Roma 6, Francesco
Barletta, potrà attrarre anche le mamme
di Roma, non solo quelle dei Castelli.
"Per fare questo- ha spiegato- lavoria-
mo in sicurezza ma dobbiamo fare
anche in modo che sia naturale, perché
è il giorno del parto, uno dei momenti
più belli della vita di una donna, di una

coppia". Barletta ha spiegato poi come
funziona la sala:
"La neo-mamma può utilizzare il gran-
de letto, tondo, per prepararsi e rilas-
sarsi, accanto ad esso troverà la vasca,
ma qualche metro più avanti, dall'altra
parte della stanza, ci sarà tutta l'attrez-
zatura tecnica e specifica per i sanitari
adibiti alla sala vasca. Questo è un ser-
vizio offerto al territorio, che non è una
realtà d'elite, è per tutta l'utenza.
Dal punto di vista dell'allestimento è
una realtà unica per il Centro-Sud, e ci
sono già donne prenotate che presto
verranno a partorire qui".

All’Asl Rm 6 inaugurata
la sala parto in acqua
Realtà unica al centro-sud, punto di eccellenza
Già diverse future mamme prenotate

Si è concluso con voto unanime il CDA dell’Università Europea di
Roma che rinnova per il prossimo triennio le cariche dei vertici isti-
tuzionali: confermati il Prof. Padre Pedro Amador Barrajòn Muñoz
L.C. nel ruolo di Magnifico Rettore e il Prof. Alberto Gambino per la
carica Prorettore Vicario. Una delibera che attesta gli straordinari
risultati ottenuti da UER sotto la guida esperta del Magnifico
Rettore Barrajòn che è riuscito, insieme all’eccellente lavoro svolto
dal corpo docente e dallo staff tecnico-amministrativo, a imporre alti
standard qualitativi sia in termini di didattica sia in termini di servi-
zio allo studente tanto da aver conseguito una crescita anno su anno
sempre a doppia cifra, arrivando a oltre 1.700 studenti iscritti ai
Corsi di laurea, il doppio rispetto a 5 anni fa. La conferma del Prof.
Alberto Gambino, Professore ordinario di Diritto Privato in UER -
Presidente dell’Italian Academy of the Internet Code (IAIC) e
Avvocato cassazionista civilista - come Prorettore Vicario rappre-
senta, di fatto, la riprova del percorso di crescita che l’Università
Europea di Roma ha intrapreso negli ultimi anni in materia di
nuove tecnologie, di formazione, di notorietà e competenza all’inter-
no della comunità accademica e scientifica.

Il voto ha confermato all’unanimità
le nomine per il triennio 2021-2023
del Prof. Padre Pedro Amador Barrajòn
Muñoz L.C e del Prof. Alberto Gambino
CDA Università Europea
di Roma: confermati
il Magnifico Rettore
e il Prorettore Vicario 

Con l’arrivo dell’estate 2021 il Centro
Commerciale AURA di Valle Aurelia
replica l’iniziativa “Cinema on Aura” nel-
l’area anfiteatro presso la Piazza del
Sagrato della Chiesa di San Giuseppe
Cottolengo. Quest’anno l’arena sarà alle-
stita con sedie sdraio ed ospiterà un pro-
gramma di 8 serate gratuite dedicate al
cinema d’animazione. La visione, in un’at-
mosfera rilassata e vacanziera, avverrà a partire dalle 21.00 e trami-
te cuffie wireless. Partecipare è davvero semplice. Dal 5 luglio al 26
agosto 2021, tutti i clienti maggiorenni potranno richiedere due
Voucher in omaggio, ognuno valido per un ingresso a una proiezio-
ne a scelta. Per ottenere i Voucher basterà collegarsi al portale
www.cinemaonaura.it, registrarsi compilando l’apposito form, leg-
gere l’informativa relativa al trattamento dei dati personali, accetta-
re il Regolamento e selezionare la data e il film che si desidera vede-
re. AURA si conferma non solo centro commerciale dedicato agli
acquisti, ma luogo versatile per l’intero quartiere di Valle Aurelia.
Dopo il progetto di David “Diavù” Vecchiato dedicato al Maestro
Gigi Proietti e la partecipazione come location per la Festa della
Musica di Roma 2021 AURA si trasforma in un cinema sotto le stel-
le per intrattenere i cittadini con un’altra iniziativa culturale.

Programmazione:
14 luglio 2021, ore 21.00, “Peng e i due anatroccoli”
15 luglio 2021, ore 21.00, “La Regina delle nevi”
21 luglio 2021, ore 21.00, “Coco”
22 luglio 2021, ore 21.00, “Alice nel paese delle meraviglie”
4 agosto 2021, ore 21.00, “Pets – Vita da animali”
5 agosto 2021, ore 21.00, “Cattivissimo me”
25 agosto 2021, ore 21.00, “Baby Boss”
26 agosto 2021, ore 21.00, “Trolls”

“Cinema on Aura”,
seconda edizione
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Sarà in edicola dal 22 luglio Italia in Bici,
Guida di Repubblica che in oltre 40 itine-
rari attraversa le regioni del Belpaese
proponendo tutto il bello e tutto il buono
che si trova tra tornanti di montagna,
dolci strade di collina e affascinanti per-
corsi a due passi dal mare. La parte che
riguarda il Lazio si concentra su 2 itinera-
ri: Strada statale 4 "Via Salaria", da
Settebagni a Rieti; Strada statale 5 "Via
Tiburtina", Guidonia – Tivoli –
Riofreddo. Ad aprire la sezione regionale
è un racconto di Stefano Fresi: nato a
Roma nel luglio del 1974, Fresi è attore,
doppiatore e compositore. Nel 2004
l'esordio in tv in Un medico in famiglia,
l'anno successivo quello al cinema in
Romanzo Criminale. Segue una carriera
ricca sia per la recitazione che per la
musica. Nel 2020 è con Giuseppe
Battiston ne Il grande passo di Antonio
Padovan. Nel corso della Guida, le aree
per ciclisti e i riferimenti sul territorio per
i cicloamatori si alternano tra le segnala-
zioni alle bellezze paesaggistiche e cultu-
rali, così come ai consigli sulle tipicità

dell'enogastronomia, disegnando una
esperienza a 360 gradi su percorsi com-
presi tra i 30 e gli 80 km di lunghezza.
Agli itinerari seguono decine di consigli
su dove mangiare, dove dormire e cosa
comprare, con particolare attenzione alle
strutture “bike friendly”, come gli hotel
che hanno parcheggio per le bici, assi-
stenza per ciclisti e colonnine di ricarica
per le eBike. Ancora, ampio spazio ai
punti vendita specializzati, dalle cicloffi-
cine ai negozi di abbigliamento e accesso-
ri, fino agli showroom. Nel corso del
volume, realizzato in collaborazione con
Anas, numerosi sono i consigli tecnici per
chi si prepara a una uscita su due ruote.
Come accennato, non mancano le testi-
monianze di volti noti, che propongono i
loro consigli ai lettori; ad aprire il volume
sono così i racconti di Linus, conduttore
radiofonico e televisivo tra i più famosi in
Italia e direttore artistico di Radio Deejay,
e Francesco Moser, campione delle due
ruote che ha vinto tra le altre competizio-
ni il giro d'Italia nel 1984, tre Parigi-
Roubaix, un campionato del mondo su

strada ed uno su pista nell'inseguimento
individuale, e che è oggi vitivinicoltore in
Trentino. A rendere ancor più unica la
Guida è la copertina, disegnata per l'oc-
casione dall'artista Mimmo Paladino.

Sarà in edicola il 22 luglio. Salaria e Tiburtina in evidenza per la nostra regione

Italia in Bici: il Lazio protagonista
della nuova guida di Repubblica

È stato avviato in questi
giorni, a partire dal
Municipio XIV, il nuovo
piano di sostituzione di
tutti i cassonetti stradali di
Roma Capitale. Un proget-
to fortemente voluto
dall’Amministrazione e
portato avanti da Ama
SpA, in applicazione della
normativa europea che
impone una diversa colorazione ai contenitori della Raccolta
Differenziata. I nuovi sono già disponibili nei Municipi VI e X
(aree Porta a Porta). Ultimato il Municipio XIV, si proseguirà
con i Municipi XI, XII e XIII nel 2021 per arrivare a 41mila nuovi
contenitori stradali, in tutti i 15 Municipi di Roma, entro il 2023.
Come stabilito dall’Unione Europea, al fine di migliorare la rac-
colta differenziata e per facilitare i cittadini nella separazione
delle diverse tipologie di rifiuto urbano, si è resa univoca l’iden-
tificazione dei contenitori dedicati alla raccolta attraverso la
standardizzazione di forme, colori, scritte ed icone. I nuovi colo-
ri saranno quindi: giallo per plastica e metalli, blu per la carta.
Resterà la stessa colorazione, invece, per gli scarti alimentari e
organici (nel contenitore marrone), per il vetro (nel contenitore
verde) e per l’indifferenziato (nel contenitore grigio). “Con que-
sta iniziativa, nel giro di due anni, toglieremo dalla strada i vec-
chi contenitori stradali per la raccolta differenziata, per averne
41mila nuovi in tutti i Municipi di Roma. Il risanamento di Ama
consente di procedere con nuovi investimenti: dopo aver messo
a posto i conti siamo già partiti con gare e assunzioni. Questo è
un progetto pensato prima di tutto per fornire un servizio
aggiornato ed efficiente ai cittadini e, contemporaneamente, per
venire incontro alle più moderne tecnologie di raccolta. Una
colorazione unica per tutto il territorio europeo, inoltre, rappre-
senta un grande vantaggio per una città come la nostra che, ogni
anno, accoglie un grandissimo numero di turisti da tutto il
mondo”, ha spiegato la sindaca di Roma Virginia Raggi. “I
nuovi contenitori andranno a sostituire un parco cassonetti che,
nella maggior parte dei casi, risale a 15 anni fa, dando ai cittadi-
ni un segnale tangibile degli investimenti messi in campo da
AMA grazie al piano di risanamento appena approvato. Il posi-
zionamento dei cassonetti stradali sarà accompagnata dalla gra-
duale sostituzione dei contenitori PAP in tutto il territorio di
Roma Capitale”, ha aggiunto l’Assessora ai Rifiuti e al
Risanamento Ambientale Katia Ziantoni. 

I cassonetti
di Roma Capitale
saranno sostituiti

Dopo mesi di impegno sul fronte del-
l’emergenza covid il Dipartimento di
Emergenza e Accettazione del Policlinico
Universitario Campus Bio-Medico di
Roma riapre i battenti. Il presidente della
regione Lazio, Nicola Zingaretti ha parte-
cipato alla cerimonia di riapertura del
Dipartimento di Emergenza e
Accettazione (DEA) del Policlinico
Universitario Campus Bio-Medico di
Roma, insieme a Felice Barela, presidente
dell’Università Campus Bio-Medico di
Roma, Paolo Sormani, direttore generale
del Policlinico Università Campus Bio-
Medico di Roma, Giorgio Casati, direttore
generale dell’Asl Roma 2 e Alessio
D’Amato, assessore alla Sanità e
Integrazione Socio-Sanitaria della regione
Lazio. “In questi mesi – ha detto Zingaretti
– siamo stati i protagonisti assoluti della
campagna contro il covid, ora per la vacci-

nazione. Ma parallelamente si allarga e si
rafforza l’offerta sanitaria ai cittadini.
L’apertura nella Capitale di un nuovo
Pronto soccorso è un altro segnale che
rende chiaro quanto è importante essere
davvero in grado di rispettare i valori
costituzionali che riguardo alla salute sono
molto chiari. La salute – ha concluso – è un
diritto e questo va garantito attraverso un
ampliamento dell’offerta dei servizi”. La

struttura si rivolge a un bacino potenziale
di circa 300mila residenti per un afflusso
stimato in 48mila accessi annui e sarà atti-
va dalle ore 17.00 di oggi. Il DEA è svilup-
pato su 2.100 metri quadrati completa-
mente integrati nell’edificio del Policlinico,
accreditato Joint Commission
International, e realizzato seguendo i più
aggiornati modelli organizzativi, tecnolo-
gici e di triage. Presso il nuovo Pronto soc-
corso è attiva anche una postazione Ares
118. Inserito nel territorio della Asl Roma 2
che conta 1,3 milioni di abitanti, in via
Àlvaro del Portillo 192, nel quartiere di
Trigoria, il Pronto soccorso del Policlinico
Universitario Campus Bio-Medico accre-
sce l’offerta di sanità pubblica nel qua-
drante sud ovest della Capitale e dei terri-
tori limitrofi (Eur, Spinaceto, Mostacciano,
Laurentino, Pontina) in risposta ai bisogni
di salute delle persone. 

Dopo l’ondata d’emergenza Covid riapre
il Pronto Soccorso del Campus Biomedico

“La copertura del corpo docente è
altissima, siamo soddisfatti, e stia-
mo spingendo molto sui ragazzi,
quindi dal punto di vista vaccinale
le condizioni per tornare in presen-
za nelle scuole ci sono tutte, ma un
po’ dipende dal comportamento
che avremo questa estate perchè la
variante Delta ha livelli di contagio molto alti”. Così il presiden-
te della regione Lazio, Nicola Zingaretti, ad Agorà Estate in
onda su Rai 3 ragionando sulla possibilità che a settembre si
torni in classe in presenza. Zingaretti che sul tema scuola e rien-
tro in presenza si è detto ottimista, non si stanca di ripeterlo: la
campagna vaccinale sta procedendo spedita, i numeri parlano
chiaro, ma il virus gira ancora ed è necessario continuare a pre-
stare attenzione e rispettare le regole per evitare di entrare in
contatto col virus”.

“Ci sono le condizioni
per la scuola in presenza”
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La maxi-bandiera di 900 metri
quadrati italiana installata ad
inizio Europei di calcio nella
sede centrale di Poste Italiane
all’Eur ha accompagnato gli
Azzurri per tutto il percorso
della competizione e li seguirà
fino a domenica prossima,
giorno della finale. Tra i 1200
volti dell’azienda che com-
pongono il tricolore da record,
alto 60 metri e largo 15, la
maggiore rappresentanza
“geografica” a livello naziona-
le è quella dei dipendenti
della Capitale: sono infatti ben
236, circa uno su cinque, i visi
dei dipendenti romani appli-
cati in diverse strutture tra
sedi centrali, uffici di recapito
e uffici postali che hanno tro-
vato spazio nel maxi mosaico
che ricopre interamente la fac-
ciata del palazzo di Poste.
Tantissimi sorrisi di donne e
uomini per la prima volta
insieme, in un unico tricolore
che con questo gesto hanno
voluto far parte dell’iniziativa
aziendale denominata

#Posteitaliani, inviando la
propria foto e “mettendoci la
faccia” per essere idealmente
vicini alla Nazionale di
Roberto Mancini. A tutti colo-
ro che hanno partecipato con
la loro foto Poste Italiane ha

inviato una cartolina ricordo
con la foto degli azzurri e una
dedica speciale del CT della
Nazionale. Poste Italiane è
partner della Nazionale di cal-
cio come Top Sponsor al fian-
co della Federazione Italiana

Giuoco Calcio sostenendo il
progetto di rinnovamento che
la FIGC porta avanti da tempo
e condividendo lo stesso
rispetto per i valori sportivi, il
radicato e profondo rapporto
con il Paese e la capacità di
fare squadra per raggiungere i
traguardi più impegnativi.

Sono 236 i volti nel mosaico della maxi bandiera italiana installata nella sede centale 
Poste Italiane: all’Eur a sostegno degli Azzurri
Primato di rappresentanza delle “facce” e dei sorrisi dei dipendenti della Capitale

Nel pomeriggio di ieri, i Carabinieri della Compagnia di Frascati
e della locale Stazione hanno effettuato una minuziosa attività di
controllo nella zona di via Santa Rita da Cascia, nei pressi della
Torre R10 del quartiere di Tor Bella Monaca. Il bilancio dell’ope-
razione è di una persona arrestata e altre 3 denunciate a piede
libero. In particolare, i Carabinieri della Stazione Roma Tor Bella
Monaca hanno arrestato un romano di 54 anni, con precedenti,
dopo essere stato trovato in possesso di 80 dosi di hashish e 370
euro in contanti, ritenuti provento della sua attività di spaccio.
Nel frattempo, la rete di controlli ha portato all’individuazione
dell’appartamento occupato da una coppia di romani con prece-
denti, lui di 59 anni sottoposto all’obbligo di presentazione alla
P.G., lei di 54 anni agli arresti domiciliari. I militari li hanno sor-
presi subito dopo aver consumato del “crack” e, considerata la
situazione, hanno esteso le verifiche facendo scattare la perqui-
sizione dell’appartamento, dove sono state rinvenute e seque-
strate alcune dosi di hashish e circa 300 euro in contanti, frutto
della loro illecita attività di spaccio di droga. Poco dopo, un
romano di 47 anni, con precedenti e colpito dalla misura di pre-
venzione della sorveglianza speciale, è stato denunciato per aver
violato le prescrizioni del provvedimento adottato nei suoi con-
fronti, essendosi intrattenuto in un bar della zona con numerosi
pregiudicati. Nello stesso contesto è stata segnalata all’Ufficio
Territoriale del Governo una ragazza di 24 anni, sorpresa in pos-
sesso di una modica quantità di cocaina. La droga e il denaro
rinvenuti nel corso dell’attività sono tati interamente sequestra-
ti, mentre il pusher arrestato è stato posto agli arresti domicilia-
ri in attesa del rito direttissimo.

Una ‘Torre’ finalizzata
allo spaccio, nuovo
blitz dei Carabinieri
a Tor Bella Monaca

Ancora casi di maltrattamenti in fami-
glia, altre 2 donne vittime di violenze.
Nel primo caso, un cittadino moldavo
di 44 anni che per anni ha sfogato la
sua violenza sulla moglie connaziona-
le di 40 anni, è finito in manette con le
accuse di maltrattamenti in famiglia,
resistenza e lesioni a pubblico ufficia-
le.  La donna non aveva mai avuto il
coraggio di denunciarlo ma l’ennesi-
mo episodio, accaduto nella serata di
ieri in un appartamento di via
Altomonte, l’ha convinta a dire basta:
dopo essere stata fatta bersaglio delle
“solite” minacce e violenze di fronte
al loro figlio di 20 anni, la 40enne ha
deciso di chiamare il “112”. I
Carabinieri della Stazione Roma

Cinecittà, intervenuti in pochi minuti
sul posto, hanno dovuto faticare non
poco per contenere lo scatto d’ira del
marito che, alla vista delle divise, con-
scio che a chiamarle fosse stata pro-
prio la moglie, per fargliela pagare, ha
tentato nuovamente di scagliarsi con-
tro di lei con calci e pugni. Il violento
è stato immobilizzato e portato in
caserma, da dove, poi, è stato trasferi-
to nel carcere di Santa Maria Capua
Vetere. Il secondo caso si è verificato a
Labico, dove un romano di 58 anni,
già conosciuto alle forze dell’ordine,
dopo aver alzato un po’ troppo il
gomito, nel corso di una discussione
con la sorella convivente di 61 anni,
l’ha violentemente aggredita, dappri-

ma colpendola al volto, procurandole
lesioni giudicate guaribili in 7 giorni,
poi minacciandola con un grosso
machete. Anche in questo caso la
segnalazione al “112” ha fatto scattare
l’intervento dei Carabinieri della
Stazione di Labico: dopo aver disar-
mato l’uomo e sequestrato l’arma, i
militari hanno appurato come il
58enne avesse, nel tempo, generato
nella sorella un perdurante stato d’an-
sia e di paura, alimentato da continue
provocazioni, insulti, minacce e
aggressioni. Un atteggiamento che
l’ha costretta a modificare radical-
mente il proprio stile di vita. L’uomo
è stato arrestato e trasferito nel carce-
re di Rieti.

Violenza sulle donne, altri due casi scoperti
dai Carabinieri nella Capitale e nell’hinterland

“Io credo che si
possa chiedere,
senza ledere la
dignità di nessu-
no, a chi percepi-
sce il Reddito di
cittadinanza ed è
in grado di farlo, di collabora-
re alla pulizia della città.
Mezza giornata di lavoro, con

integrazione sala-
rio. Ripristiniamo
la figura dello
spazzino di quar-
tiere. Presidio di
decoro”. Lo affer-
ma in una dichia-

razione il leader di Azione
Carlo Calenda, candidato sin-
daco a Roma. 

Calenda: “Chi percepisce il reddito
di cittadinanza aiuti a pulire Roma”

“Quanto andato in scena oggi pomeriggio a piazza Anco Marzio
è un'altra pagina vergognosa per la sindaca di Roma che invece
di prendere le distanze da chi ha vomitato odio e inciviltà con-
tro Matteo Salvini, colpevole di aver preso parte ad un norma-
lissimo e democratico comizio elettorale, ha plaudito sui social
quanto fatto dai suoi compagni di partito". Così in una nota
Monica Picca e Fabrizio Santori, dirigenti romani della Lega. I
grillini se ne facciano una ragione, la presenza di Matteo Salvini
ad Ostia è stata molto apprezzata, come dimostrano le tantissi-
me adesioni raccolte sui referendum per la giustizia. La campa-
gna elettorale è appena iniziata ma vorremmo ricordare a
Virginia Raggi che, purtroppo per i romani, lei è ancora per poco
la sindaca di tutti e non può permettersi di plaudire a chi, come
i cinque stelle del X Municipio fuggono i confronti e sanno solo
insultare con slogan stupidi chi in questi ha fatto democratica-
mente opposizione”, concludono i dirigenti leghisti. 

Ostia, Lega: “Raggi
al fianco di chi insulta
e vomita odio contro Salvini”

Sono stati oltre un centinaio gli
interventi eseguiti sul territorio
della Capitale da parte della Polizia
Locale, nella notte tra domenica e
lunedì, in occasione della finale del
Campionato Europeo di calcio.  In
particolare – si spiega in una nota –
nelle vie e piazze del centro storico i caschi bianchi sono stati impe-
gnati in diversi interventi per tutelare l’incolumità del gran numero
di persone intente a festeggiare per le strade della Capitale. A
Fontana di Trevi gli agenti del I Gruppo Centro, intorno all’1,30 di
questa notte, hanno fermato un uomo di 32 anni mentre si stava tuf-
fando in acqua. Sempre per lo stesso motivo, poco dopo, i vigili
hanno bloccato una seconda persona. Entrambe sono state sanziona-
te ai sensi del regolamento di polizia urbana. Nei loro confronti è
stata applicata anche la misura dell’ordine di allontanamento. 

Nella notte degli Europei
oltre 100 interventi dei Vigili
di Roma Capitale

Sono terminati nei giorni
scorsi i lavori di sostituzio-
ne degli impianti di trasla-
zione nella stazione della
metro B di Castro Pretorio.
Sono stati cambiati gli
ascensori e quattro scale
mobili, che avevano supe-
rato la vita tecnica utile di
trent’anni. I tecnici Atac
stanno completando i
lavori sulle opere accessorie. Al tempo stesso è in prepara-
zione la documentazione necessaria per richiedere i collaudi
ministeriali. Una volta che i collaudi saranno completati e
arriveranno le autorizzazioni alla riattivazione degli impian-
ti, la stazione potrà essere riaperta. 

Ultimati i lavori su scale
mobili e ascensori alla Stazione
Metro di Castro Pretorio





Arrestato dai Carabinieri
un 35enne pluripregiudicato
a Castelnuovo di Porto

Era ai domiciliari
ma non perde
il vizio e avvia
un business
delle estorsioni

Mini discariche anche nella Roma ‘bene’
Cumuli di rifiuti per le strade di Fleming e Vigna Clara: “Abbandono, degrado
e pericoli”. Intanto a Saxa Rubra cresce l’attesa per le operazioni di trasbordo

Prima i pugni poi le minacce con un
grosso machete.
Succede a Labico, Comune alle porte
di Roma, dove un romano di 58
anni, già conosciuto alle forze del-
l’ordine, dopo aver alzato un po’
troppo il gomito, nel corso di una
discussione con la sorella conviven-
te di 61 anni, l’ha violentemente
aggredita, dapprima colpendola al
volto, procurandole lesioni giudica-
te guaribili in 7 giorni, poi minac-
ciandola con un grosso machete. La

segnalazione al 112 ha fatto scattare
l’intervento dei Carabinieri della
Stazione di Labico: dopo aver disar-
mato l’uomo e sequestrato l’arma, i
militari hanno appurato come il
58enne avesse, nel tempo, generato
nella sorella un perdurante stato
d’ansia e di paura, alimentato da
continue provocazioni, insulti,
minacce e aggressioni.
Un atteggiamento che l’ha costretta
a modificare radicalmente il proprio
stile di vita. 

Ubriaco prende a pugni la sorella,
poi la minaccia con un machete

Strade invase dai rifiuti a
Roma nord. Da Cesano a
Collina Fleming l’immondi-
zia invade i marciapiedi,
fagocita i cassonetti stradali.
Per le strade di Vigna Clara
non si passa più: montagne
di cartoni accatastati ai piedi
della pattumiera dedicata
alla carta; sacchetti dell’indif-
ferenziato rimasti per giorni
sotto al sole, cumuli che spri-
gionano odori nauseabondi e
insopportabili proprio sotto
le finestre dei residenti.
L’ennesima crisi dei rifiuti di
Roma ha messo in ginocchio
anche i quartieri ‘bene’ della
città. Soffocano le periferie.
“Dopo aver ricevuto numero-
se e continue segnalazioni da
parte di cittadini e Comitati
della zona di Vigna Clara, ho
condotto un sopralluogo allo
scopo di verificare le reali
condizioni del quartiere. A
Vigna Clara, in strade come
via del Nuoto e via
Zandonai, ma anche al
Fleming, in via Flaminia, fino
ad arrivare nei quartieri più
periferici come La Storta e
Cesano ci sono cassonetti tra-
boccanti di pattume e cataste
di rifiuti non raccolti” -
denuncia il consigliere della
Lega in Municipio XV,
Giuseppe Mocci. 
“Questa è una situazione
imbarazzante, di degrado
estremo: ci sono odori nau-
seabondi, marciapiedi spor-
chi, ratti. A questo si somma-
no la mancanza di interventi
si sfalcio dell’erba lungo le
strade, che non solo aggiun-
gono abbandono e degrado,
ma rappresentano anche un
rischio per i pedoni e gli
automobilisti.  La Raggi
pensa alle passerelle, i roma-
ni a sopravvivere alla sua
amministrazione sganghera-
ta. E questo non è ulterior-
mente tollerabile”. Intanto il
Comune, alle prese con la
prossima indicazione della

discarica di Roma, ha chiesto
agli agenti della Polizia
Locale più controlli contro
"l'abbandono indiscriminato
dei rifiuti" e il rispetto del
regolamento in vigore.
Annunciata poi la sostituzio-
ne di tutti i cassonetti: nuovi
colori per aiutare la differen-
ziata, quella negli ultimi anni

rimasta sostanzialmente al
palo. Lo sanno bene i romani,
soprattutto nel quadrante
nord della città: è li che, con
un’ordinanza della sindaca
Virginia Raggi, sarà riattivato
il trasbordo. Il piazzale di
Saxa Rubra, quello all’ombra
della Rai e dei capolinea di
Atac e Cotral e della fermata

della ferrovia Roma nord,
tornerà ancora una volta utile
per liberare le strade di Roma
dai cumuli di immondizia. A
Saxa Rubra il trasbordo per
provare a velocizzare la rac-
colta, ottimizzando il numero
di mezzi operativi nei quar-
tieri. In attesa di soluzioni
più strutturali. 

I Carabinieri della Stazione di
Castelnuovo di Porto hanno
arrestato un 35enne del posto,
pluripregiudicato e attual-
mente agli arresti domiciliari,
con l’accusa di estorsione.
L’uomo, nonostante il provve-
dimento restrittivo cui era sot-
toposto, aveva più volte
minacciato telefonicamente la

sua vittima – un 31enne del
posto - costringendola a corri-
spondergli somme di denaro e
beni materiali con modi che,
nel tempo, stavano diventan-
do sempre più insistenti e
aggressivi. Dopo l’ennesima
telefonata ricevuta con la soli-
ta richiesta di denaro, dispera-
to di fronte alle richieste sem-
pre più esose dell’estorsore, il
31enne ha finalmente deciso
di chiedere aiuto ai
Carabinieri della Stazione di
Castelnuovo di Porto. I milita-
ri hanno immediatamente
organizzato un servizio di
osservazione nei pressi del-
l’abitazione dove sarebbe
dovuto avvenire l’incontro tra
i due e, all’avvenuta consegna
del denaro, hanno arrestato
l’estorsore. Il 35enne è stato
trasferito nel carcere di
Perugia, così come disposto
dall’Autorità Giudiziaria.
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Ha impugnato una pistola gelando il sangue dei presenti.
A vivere degli interminabili momenti di paura clienti e
dipendenti del McDonald’s, dove si è consumata una
rapina. Il bandito solitario, armato, è entrato all’opera
sabato sera in un fast food in zona Portuense. La rapina si
è consumata intorno alle 22:00 quando un rapinatore si è
avvicinato alle casse del fast food di via Castellina
Marittima. Pistola in pugno ha quindi minacciato i lavo-
ratori del ristorante e si è fatto consegnare il denaro, circa
900 euro. Poi la fuga a bordo di uno scooter. Sul posto
sono quindi intervenute le volanti e gli agenti del
Commissariato Trastevere di polizia. Ascoltati i testimo-
ni, scossi ma illesi, sul caso indagano gli investigatori del
commissariato San Paolo. 

Paura al McDonald’s:
armato di pistola minaccia
i cassierie scappa con l’incasso



L’Italia ce l’ha fatta, la nostra
nazionale di calcio è Campione
d’Europa. Una vittoria sofferta
ma che arriva in seguito ad una
partita fino all’ultimo sangue
con un’ottima Inghilterra. E
sulla parata di Gigio
Donnarumma al quarto rigore
per gli inglesi è esplosa la festa a
Cerveteri, in particolare nel cen-
tro dove musica, cori e fumoge-
ni hanno preso il sopravvento
sulla cittadinanza etrusca. La
partita è stata proiettata sul
maxischermo al parco della
Legnara con grande partecipa-

zione dei cittadini. Per lo più
giovani ma anche bambini e
anziani sono scesi in piazza con
le proprie bandiere per parteci-
pare ai festeggiamenti. Lungo e
numerosissimo il carosello di
macchine a clacson spiegati, con
tanto di trombette e sbandiera-
mento generale per le vie del
centro. Una grande festa che ha
portato gioia e serenità a miglia-
ia di persone che finalmente tor-
nano a respirare aria di normali-
tà. “Domenica sera i nostri
Azzurri hanno dato prova che la
forza del gruppo vale più della

somma dei singoli, trionfando a
Wembley contro un’Inghilterra
che si era portata in vantaggio
solo dopo due minuti di gioco.
Ancora una volta lo sport si è
dimostrato una straordinaria
locomotiva emotiva del Paese”.
A parlare è Federica
Battafarano, Assessora alle
Politiche Culturali e Sportive del
comune di Cerveteri che appro-
fitta per invitare la cittadinanza
ai prossimi appuntamenti
dell’Estate Caerite 2021: “Da
giovedì 15 luglio inizia la rasse-
gna Jazz, una rassegna raffinata,

di qualità, con artisti straordina-
ri, l’Etruria Jazz Festival! Ecco
tutto il programma di Etruria
Jazz Festival 2021: 15 luglio:
Etruria Jazz Festival - Fabio
Zeppetella Quartet; 16 luglio:
Etruria Jazz festival -
Ferdinando Romano Totem; 17
luglio: Etruria Jazz Festival -
Tommaso, Marcotulli, Paternesi
Trio; 18 luglio: Etruria Jazz
Festival - Roberto Gatto Quartet
feat. Beatrice Gatto. Ricordo che
l’ingresso agli spettacoli è libero
e gratuito fino ad esaurimento
posti”. 
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Migliaia di persone in piazza Aldo Moro hanno partecipato
ai festeggiamenti per la vittoria della nazionale contro l’Inghilterra

Italia Campione d’Europa
esplode la festa a Cerveteri



Proseguono i lavori relativi l’ap-
palto da oltre 800mila euro per il
rifacimento del manto stradale
di diverse vie del territorio
comunale di Cerveteri. Dopo il
rifacimento totale di Viale
Manzoni, questa mattina si è
aperto il cantiere di via Luigi
Iaffei, strada di collegamento tra
la zona COOP e la parte centrale
del Capoluogo. Nel dettaglio,
oltre alla riasfaltatura totale della
sede stradale, si sta provveden-
do alla realizzazione del marcia-
piedi a completamento degli esi-
stenti, per un totale di 150metri
lineari di nuovi marciapiedi.
Una volta terminati i lavori in
Via Iaffei, i cantieri si sposteran-
no su Via D’Annunzio, sul
Piazzale della Fornace davanti
l’Asilo Montessori e poi a
Cerenova, in Via Pietro Alfani,
Piazza Caputo e Piazza Fagnani.

Sempre in tema di opere pubbli-
che, ieri mattina ha aperto il can-
tiere per la realizzazione della
rotatoria all’ingresso di
Cerveteri tra via Chirieletti e
via Settevene Palo. Un’opera
attesa e funzionale alla viabi-
lità locale, che sta per concre-
tizzarsi. La rotatoria di via
Chirieletti è un progetto che risa-
le al 2009: per passare dalle carte
ai lavori sono trascorsi 11 anni.
La nuova rotatoria dovrebbe
essere pronta entro 180 giorni,
quindi e presumibile che la tro-
veremo realizzata sotto l’albero
di Natale 2021.  Matteo Luchetti,
Assessore alle Opere Pubbliche
del Comune di Cerveteri, dichia-
ra: “dopo un importante lavoro
burocratico e amministrativo,
stiamo portando avanti dei can-
tieri importanti per Cerveteri.
Prima la riasfaltatura di una

strada fondamentale per la via-
bilità della nostra città come
Viale Manzoni, ora Via Iaffei e i
cantieri proseguiranno anche nei
prossimi giorni. Allo stesso
tempo a Campo di Mare stiamo
portando a conclusione i lavori
per il restyling del Lungomare
dei Navigatori Etruschi, un’ope-
ra storica attesa per oltre mezzo
secolo. Stiamo portando avanti
una serie di cantieri importanti
per i quali stiamo lavorando per
portarli a conclusione nel minor
tempo possibile".
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Riqualificazione delle rete viaria: 
rifacimento del manto stradale su via Luigi Iaffei

Aperto il cantiere per la nuova
rotatoria di via Chirieletti

A Cerveteri è tempo 
di Etruria Jazz Festival

A Cerveteri all’interno dell’arena spettacolo del Parco
della Legnara, torna l’Etruria Jazz Festival. Fabio
Zeppetella Quartet, il Ferdinando Romano Quintet,
Rita Marcotulli Trio e il Roberto Gatto Quartet.
Quattro appuntamenti speciali, da giovedì 15 a
domenica 18 luglio per una rassegna che programma
alla mano si appresta ad essere una perla di raffina-
tezza ed eleganza nell’offerta culturale dell’intero ter-
ritorio. “Il Jazz ha sempre rappresentato uno dei
punti di forza dell’offerta culturale della nostra città –
ha dichiarato Federica Battafarano, Assessora alle
Politiche Culturali – anche quest’anno, proponiamo
questa rassegna che a Cerveteri ha una lunga tradi-
zione, con un programma davvero di alta qualità, con
artisti affermati, conosciuti nel mondo musicale, con
carriere lunghissime e che hanno preso parte alle ras-
segne jazz più importanti a livello nazionale ed inter-
nazionale. L’ingresso a tutti gli spettacoli in program-
ma, come tradizione, sarà ad ingresso gratuito.
Un’opportunità dunque, per tutti gli appassionati di
jazz e di grande musica, per venire nella nostra
Cerveteri e poter assistere, senza pagare nulla, a degli
eventi di livello assoluto”. Primo evento in program-
ma, giovedì 15 luglio con il Fabio Zeppetella Quartet,
con Zeppetella alla chitarra, Roberto Tarenzi al piano,
Ares Tavolazzi al basso e Fabrizio Sferra alla batteria.
Venerdì 16 luglio è il turno del Ferdinando Romano
Quartet, con Ferdinando Romano al contrabbasso,
Tommaso Iacoviello alla tromba e filicorno, Simone
Alessandrini sax alto e sax soprano, Manuel Magrini
al pianoforte e Giovanni Paolo Liguori alla batteria.

Sabato 17 luglio salirà sul palco del Parco della
Legnara, il raffinatissimo Rita Marcotulli Trio, con
Giovanni Tommaso al contrabbasso, Rita Marcotulli
al pianoforte e Alessandro Paternesi alla batteria.
Chiude la rassegna, un artista già noto al pubblico di
Cerveteri, come Roberto Gatto, che domenica 18
luglio porterà in scena una serata di grandi emozioni
e grande musica con il suo quintetto. L’ingresso a
tutti gli spettacoli è libero fino ad esaurimento posti.
Obbligatorio rispettare il distanziamento interperso-
nale con le altre persone presenti al Parco della
Legnara e seguire con estrema attenzione le indica-
zioni che fornirà il personale presente all’ingresso del
Parco. In considerazione del numero limitato di posti,
si consiglia di recarsi all’Arena del Parco della
Legnara in anticipo.

Rubinetti di nuovo a secco e cittadini esausti e arrabbiati. A Cerenova è
appena trascorso un nuovo fine settimana di passione. Niente doccia
dopo una giornata di lavoro, o di mare o di piscina. Niente acqua per
cucinare. Niente acqua da poter utilizzare in generale. I rubinetti anco-
ra una volta sono rimasti a secco. Una situazione che si ripresenta ormai
ciclicamente ogni estate e che non fa altro che esasperare i cittadini che
vorrebbero solo poter godere di un bene primario: l’acqua. Tra chi pur-
troppo deve fare i conti con i continui abbassamenti di pressione, c’è a
chi l’acqua non arriva proprio; il tutto passando da chi, stanco di subire
questa “tortura” ogni estate, ha deciso di ricorrere a mezzi alternativi,
come ad esempio l’installazione di un autoclave per cercare di porre
rimedio a una situazione che negli anni è ormai diventata insostenibile.

Al Parco della Legnara quattro serate ad ingresso 
gratuito. Concerti live di Fabio Zeppetella, Ferdinando
Romano, Rita Marcotulli e Roberto Gatto

L’assessore ai Lavori Pubblici, Matteo Luchetti 
annuncia l’avvio di un’opera pubblica strategia 
per la viabilità sulla trafficatissima Settevene Palo

Ancora niente acqua 
nelle case di Cerenova
Nuovo fine settimana di passione per i residenti
della frazione di Cerveteri. Anche domenica 
scorsa i rubinetti delle abitazioni erano a secco

Al via gli interventi di disinfesta-
zione dalle zanzare a Cerveteri. Gli
interventi relativi al secondo ciclo
sono in programma per oggi e
domani e interesseranno il capo-
luogo e tutte le frazioni. La disinfe-
stazione si svolgerà nelle ore not-
turne, dalle 23 alle 5 del mattino
seguente.
IL CALENDARIO DEGLI
INTERVENTI - Tra stanotte, lune-
dì 12 e martedì 13 luglio: Cerveteri
Capoluogo; Tra martedì 13 e mer-
coledì 14 luglio: Borgo di Ceri,
Borgo del Sasso, Due Casette,
Cerqueto; Tra mercoledì 14 e gio-

vedì 15 luglio: Valcanneto, I Terzi,
Borgo San Martino; Tra giovedì 15
e venerdì 16 luglio: Cerenova,
Campo di Mare, zona Ippocampo.
PRECAUZIONI DA OSSERVA-
RE - 1) chiudere le finestre; 2) porre
al riparo indumenti, animali

domestici e il loro cibo; 3) ripulire
eventuali ristagni d’acqua, come
quelli presenti nei sottovasi. Si
rende noto che saranno utilizzate
sostanze in modalità e quantità tali
da non provocare danni a persone,
cose o animali.

Secondo ciclo
di disinfestazione
dalle zanzare



Disinfestazione zanzare e derattizzazione, gli interventi

Italia campione d’Europa,
esplode la festa a Ladispoli

Campionessa di karate, ha notato le due bambine che non riuscivano
a tornare a riva e senza pensarci due volte si è tuffata salvandole
Non riescono a tornare a riva,
bimbe salvate da Federica Riccardi

Bottiglie e cartacce abbandonate, ogni fine settimana la stessa storia
Sporcizia su lungomare Marco Polo

Le forze politiche d’opposizione commentano la visita di Salvini a Ladispoli
“Dieci minuti di balle sotto il sole”

Il danneggiamento probabilmente durante
i festeggiamenti per la Nazionale in piazza
Danneggiata la targa
dedicata a Carlo Verdone

La cantante di Ladispoli alla finalissima 
del CampusBand Musica & Matematica
Arianna Petruzzi al Castello
Sforzesco di Milano
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Ancora un salvataggio sulle
coste del litorale laziale.
Protagonista questa volta è
Federica Riccardi. L’atleta,
conosciuta per le numerose
vittorie in campo nazionale e
internazionale di karate, ha
tratto in salvo due bambine
che non riuscivano più a tor-

nare a riva. Il fatto è avvenuto
la settimana scorsa in una
delle spiagge libere della città
di Ladispoli, nella zona a nord
(direzione Torre Flavia). Le
due piccole, di 7 e 8 anni, in
vacanza a Ladispoli, stavano
facendo il bagno quando a
causa della corrente non sono

più riuscite a tornare a riva.
Anzi, la forte corrente le stava
spingendo sempre più a largo.
Per fortuna a notare la cosa
Federica Riccardi, Carabiniere
oltre che campionessa di
Karate, che senza pensarci due
volte si è tuffata in acqua por-
tando in salvo le due piccole.

Danneggiata la targa dedicata a
Carlo Verdone posizionata in
Piazza Rossellini. L’accaduto si
sarebbe verificato probabilmen-
te ieri sera durante i festeggia-
menti, a caldo, per la vittoria
dell’Italia agli Europei 2020.
Una vittoria che non arrivava
dal 1968 e che ieri sera ha fatto
esplodere la festa in tutta Italia,
compresa la città balneare. La
targa era stata posizionata in
piazza Rossellini a settembre
dello scorso anno alla presenza
dell’attore romano che proprio a
bordo di un Cotral si è portato a
Ladispoli, accolto dalla folla. Ieri
sera dopo l’ultimo rigore della
squadra inglese parato da
Donnarumma è letteralmente
esplosa la festa. E non è escluso
che proprio i festeggiamenti

della prima ora con centinaia di
ladispolani che in pochissimi
minuti si sono riversati in piaz-
za, in maniera sicuramente
involontaria, la targa posiziona-
ta in piazza Rossellini, abbia
subito dei danni, una spaccatura
quasi in centro. Non è da esclu-
dere ovviamente che ora l’am-
ministrazione comunale prov-
vederà alla sua risistemazione
dopo il danno subito.

L’Amministrazione comunale rende noto che ancora per oggi
martedì 13 luglio sarà effettuato il secondo intervento della
campagna di disinfestazione dalle zanzare iniziata nello scor-
so mese di giugno. Nella prima giornata di ieri, i quartieri inte-
ressati sono stati: Caere Vetus, Cerreto e Miami (larvicida
dalle 8:00 alle 16:00). Nella seconda giornata, i quartieri inte-
ressati saranno i seguenti: Paolo Laziale e centro fino a fosso
Vaccina (larvicida dalle 8:00 alle 16.00). I prossimi interventi
sono previsti il 2 e 3 agosto. Sempre il 12 e 13 luglio si terrà il
primo trattamento di derattizzazione sul territorio comunale e
nei plessi scolastici. I prossimi interventi sono previsti il 6 e 7
settembre. L’Amministrazione comunale informa che la cam-
pagna di disinfestazione dalle zanzare e di derattizzazione
non avrà alcun impatto ambientale in quanto ecologica. Gli
interventi di disinfestazione larvicida (contro le larve di zan-
zare) sono effettuati mediante l'impiego di prodotti a base di
Bacillus thuringiensis e gli interventi di derattizzante median-
te l'impiego di prodotti placebo, privi di principi attivi, che
saranno sostituiti con prodotti derattizzanti solo in caso di
forte infestazione. Gli stessi sono effettuati in orari diurni ed i
prodotti utilizzati sono regolarmente autorizzati dal Ministero
della Salute come presidi medico chirurgici.

Venerdì 16 luglio ore 21,00 la
finalissima della quarta edizione
di CampusBand Musica &
Matematica, il concorso nazio-
nale per studenti amanti della
musica. Selezionata da Mario
Lavezzi e inserita nella categoria
Interpreti, Arianna si esibirà con
due brani: CHE MERAVIGLIA,
scritto dal papà cantautore Luigi
Petruzzi e la cover di Annalisa,
UNA FINESTRA TRA LE STEL-
LE. Saranno 12 finalisti: 4 nella
categoria Interpreti, 4 nella cate-
goria Cantautori e 4 nella catego-
ria Gruppi. In palio un contratto
discografico e due borse di stu-
dio per poter frequentare il
C.E.T. di Mogol e il  C.P.M. di
Franco Mussida (PFM). La sera-
ta sarà presentata da Diego

Zappone, speaker di Radio Zeta.
RADIO ZETA valuterà la messa
in onda del brano inedito del
vincitore. Appuntamento presso
il Cortile delle Armi del Castello
Sforzesco di Milano venerdì 16
luglio alle ore 21,00. Forza
Arianna...

A lungomare Marco Polo
regnano sporcizia e degrado,
come segnalato da un cittadi-
no: “Bottiglie abbandonate
nelle aiuole degli alberi e persi-
no un monopattino per bambi-
ni lasciato sotto una panchina
di mattoni. Lo stesso dicasi nei
pressi del bocciodromo, dove
“fra cicche, rifiuti e cartacce, lo
sporco la fa da padrone”.

Riceviamo e pubblichiamo: “Ad ora di aperitivo approda a Ladispoli, in
una piazza Rossellini “deliziosamente” vuota, il Salvini, quel leader in
cerca di leadership dopo il sorpasso a destra della Meloni. Oltre ai politi-
ci locali e quadretti di partito, con un assembramento di persone irrispet-
toso delle più basilari norme di distanziamento sociale, il numero minimo
sopra il flop era mantenuto dalle forze dell’ordine, presenti in gran nume-
ro e da alcune associazioni di volontariato. Accolto, attraverso striscioni,
anche da chi, puntualmente, ha voluto ricordargli dei famosi 49 milioni e
della sua inconsistenza a livello di proposta politica, è arrivato, dunque,
ieri in città il segretario di un partito che, senza timore del ridicolo, si can-
dida a Premier in una nazione che non prevede il premierato e che ha
intrattenuto i suoi sostenitori con dieci minuti di balle che hanno mirato
all’interesse della pancia dei presenti, confidando di non stimolare la
memoria dei presenti con i suoi slogan del passato recente quali “Roma
ladrona” o “forza Vesuvio”, solo per citarne alcuni. Inutile star qui a ripe-
tere le cose da lui dette, espresse sempre allo stesso modo e riguardanti il
referendum sulla riforma della giustizia, il ddl Zan e i migranti; cose a cui

la sua parte politica è abituata a strumentalizzare. Chi ragiona con sereni-
tà conosce benissimo l’importanza del contrasto ad ogni forma di discri-
minazione in direzione di una società più evoluta, del significato della
vita umana e della sua salvaguardia e sa che il referendum è lo strumen-
to sbagliato poiché in Italia sono solo abrogativi e non propositivi. E sem-
pre in tema di giustizia e sicurezza, il passo in avanti operato sul territo-
rio del Comune di Ladispoli con il commissariato di Polizia è stata una
decisione operata dal Ministro Lamorgese con il secondo governo Conte
e non da coloro che parlano solo per il gusto di ottenere successo perso-
nale o da chi viene solo per fare propaganda. Terminato il discorso con un
“Forza azzurri!”, come un Fantozzi qualunque, colui ribattezzato “il capi-
tano” si è concesso a selfie, augurandosi, non trattenendo oltre il disgusto,
una fila in ordine svizzero. Dopo qualche minuto era tutto concluso. Della
serie “il nulla con il poco intorno”.” Così in una nota congiunta a firma del
Movimento Cinque Stelle Ladispoli, Partito Democratico Ladispoli,
Movimento civico Uniti Possiamo - Casa del Popolo Ladispoli,
Movimento civico Ladispoli Città, Movimento civico Si può fare.

Trombette, fuochi d’artificio,
bandiere al vento. L’Italia si
aggiudica il titolo di campione
d’Europa e domenica a
Ladispoli è esplosa la festa. In

centinaia si sono riversati ieri
sera in piazza Rossellini per
festeggiare la vittoria agli
Europei 2020. L’ultima vittoria
agli Europei risaliva al 1968.



Tre persone in carcere, 2 agli arresti domiciliari e 2 con obbligo di firma 
Civitavecchia-Roma: sette misure cautelari 
dalla Polizia per detenzione ai fini dello spaccio

Riceviamo e pubblichiamo: “E così
mentre Santa Marinella sprofonda
nella spazzatura, nell’incuria, nel
degrado, nel verde incolto, nella man-
canza di acqua, nella carenza di servi-
zi qualitativamente accettabili per i
cittadini, offrendo non si comprende
quale alternativa turistica a coloro che
vengono a spendere cifre spropositate
per passare una giornata al mare nella
Perla del Tirreno per avere servizi ed
un’offerta turistica ben lontani da
quelli della riviera romagnola o di
altre rinomate località turistiche, la
stampa locale informa che la politica è
in fermento per l’ipotesi di revisioni di
giunta a settembre. E’ significativa la
dichiarazione virgolettata che alcuni
media hanno attribuito al sindaco in
cui afferma: “Visto che, sia a livello
nazionale che locale, stanno nascendo
questa sorta di governi di salute pub-

blica, in cui vengono coinvolte tutte le
forze politiche sia di destra che di sini-
stra, considerata la grave situazione in
cui versano i Comuni, stare tutti insie-
me diventa indispensabile per gover-
nare in modo condiviso”. Di fronte a
siffatta attestazione vengono naturali
alcune considerazioni e soprattutto un
interrogativo: per quale motivo si
dovrebbe credere che con una nuova
indefinita ed eterogenea maggioran-
za, come quella che già c’è, ci dovreb-
be essere più condivisione di quella
mai avvenuta sinora? Se l’operato di
questa giunta fosse avvenuto in modo

condiviso non ci sarebbe stato motivo
per l’uscita della componente di
Sinistra Democratica. Parimenti, se
così fosse, non ci sarebbe motivo per
assistere a questi continui dissidi fra i
due gruppi di maggioranza con la
minaccia di uno di essi di non appog-
giare le future scelte di questa ammi-
nistrazione, sempre più impopolari e
incomprensibili, la cui organizzazione
e buona pratica amministrativa lascia-
no un pò desiderare. Del resto, lascia il
tempo che trova l’assioma di ritenere
fattibile a livello locale l’esperimento
che, a livello nazionale, è stato possibi-

le solo grazie alla presenza di una per-
sonalità come Draghi, tra l’altro non
condivisa unanimemente. Le ammuc-
chiate non sono mai espressione della
volontà democratica popolare. Sono
bensì accrocchi messi insieme in
emergenza per far fronte a situazioni
di crisi, funzionali solo a consentire a
talune forze politiche di mantenere o
conquistare il calore della poltrona a
costo di compromessi pur di rinnega-
re i programmi elettorali (nè è un
esempio la posizione del M5S sulla
recente riforma della Giustizia). Oggi
più che mai c’è bisogno di una politi-

ca nella quale i cittadini trovino chia-
rezza, efficienza, senso di responsabi-
lità, vicinanza alle situazioni di disa-
gio e soprattutto coerenza nei valori e
nelle idee in cui si crede. Anche a
Santa Marinella quindi non c’è biso-
gno di giochi di prestigio politici ma
di serietà istituzionale e voglia di
costruire una visione futura di città
che non sia ostaggio dei potentati
locali ed il cui sviluppo sia legato non
agli interessi dei gruppi di potere loca-
le che muovono la politica avendo
fatto finora ben poco per la città, ma a
scelte sagge condivise con la comuni-
tà e fatte soprattutto di obiettivi con-
creti e raggiungibili piuttosto che dei
sogni di impossibile realizzazione di
cui abbiamo sentito parlare in questi
tre anni”. Così in una nota a firma del
cons. Francesco Settanni (Gruppo
Misto)

Santa Marinella, Settanni: “Un rimpasto
di giunta per governare in modo condiviso?”

Nella giornata odierna perso-
nale della Squadra Mobile di
Roma e del Commissariato di
Civitavecchia con la collabora-
zione del Commissariato di
Tarquinia hanno eseguito
nella capitale e a Civitavecchia
7 misure cautelari delle quali 5
in stato di arresto, emesse dal
Giudice delle Indagini
Preliminari di Roma in rela-
zione agli esiti delle indagini
coordinate dalla Procura della
Repubblica capitolina - grup-
po reati gravi contro il patri-
monio e gli stupefacenti, a
carico di altrettanti soggetti,
che nei mesi scorsi avevano
avviato nei due comuni inte-
ressati un cospicuo traffico di
sostanza stupefacente del tipo
cocaina. La misura è stata
adottata al termine di una pro-
lungata e articolata attività di
indagine, sorta sul finire del
2020, a seguito di un sequestro
di droga effettuato in
Civitavecchia dagli uomini
del Commissariato nel corso
di uno specifico servizio di
contrasto allo spaccio su stra-
da. Dopo l’avvio di una labo-

riosa attività investigativa,
supportata anche da intercet-
tazioni telefoniche e ambienta-
li, inizialmente diretta dalla
Procura della Repubblica di
Civitavecchia, le indagini sono
passate sotto la direzione della
Procura capitolina, che una
volta ricostruito un solido
quadro probatorio sull’illecita
attività di spaccio in essere,
otteneva l’emissione delle cita-

te misure cautelari. Le indagi-
ni sviluppate dagli agenti
della squadra di polizia giudi-
ziaria del commissariato
hanno permesso di accertare
l’esistenza di un fiorente giro
di droga tra Civitavecchia e la
capitale. In particolare, gli
investigatori appuravano che
il civitavecchiese C.A. di 30
anni, nonostante sottoposto a
misura restrittiva della libertà

personale, si approvvigionava
di cocaina, ai fini della cessio-
ne a terzi in Civitavecchia, da
altro pregiudicato 41enne
romano V.L., anche lui sotto
misura restrittiva in Roma.
Nello specifico, gli agenti
accertavano che C.A, non
potendo personalmente prov-
vedere al reperimento dello
stupefacente, si avvaleva di
noti soggetti locali, gravitanti
negli ambienti degli stupefa-
centi, tra i quali l’arrestato
civitavecchiese R.A., 30enne,
che spesso, per sottrarsi ai
controlli di Polizia, viaggiava-
no a bordo di treni per rag-
giungere la capitale ove mate-
rialmente si approvvigionava-
no della cocaina del citato
V.L., attraverso i fidi collabo-
ratori di quest’ultimo, il civita-
vecchiese B.G.C. di 64 anni e la
compagna straniera K.C.M. di
44 anni, il primo sottoposto a
custodia cautelare in carcere
mentre si ricerca la donna. Gli
inquirenti accertavano anche
che lo spacciatore V.L., al fine
di garantirsi il provento degli
spacci, era solito far transitare

le illecite somme di denaro su
carte prepagate non diretta-
mente a lui riconducibili, ma
intestate ad una sua insospet-
tabile collaboratrice romana,
B.C. di 32 anni, anche lei colpi-
ta da misura cautelare dell’ob-
bligo di presentazione alla
Polizia Giudiziaria. Rilevanti i
quantitativi di droga seque-
strati nel corso dell’indagine
pari a circa 200 grammi di
cocaina per un valore com-
plessivo al dettaglio di svaria-
te migliaia di euro. Nel corso
delle indagini finivano nelle
maglie della giustizia anche
due altri noti pregiudicati
locali, l’arrestato F.G. civita-
vecchiese di 28 anni, solito
rifornirsi di cocaina dal pre-
detto spacciatore capitolino, e
B.A. civitavecchiese di 49 anni,
la quale è stata sottoposta a
misura restrittiva della libertà
personale con obbligo di pre-
sentazione alla Polizia
Giudiziaria per aver collabora-
to fattivamente nell’attività di
spaccio avviata in
Civitavecchia dal proprio
familiar.
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Italia campione d’Europa:
a Fiumicino la festa degenera
I festeggiamenti sono presto
degenerati nella città aeropor-
tuale. Trombette e caroselli
hanno acceso la notte del lito-
rale fino a quando i festeggia-
menti si sono trasformati sul
lungomare della Salute, a Isola
Sacra, in un vero e proprio
assalto agli automobilisti in
transito in quel momento.
Autori degli atti vandalici un
gruppetto di ragazzi. Molti i
diverbi e i litigi con gli auto-
mobilisti locali che si oppone-
vano a far salire le persone sui
cofani delle vetture, ma inva-
no, al punto che ad una auto
è stata staccata la targa

in Breve



Gli abitanti di via Padri
Domenicani denunciano lo stato
di abbandono e di degrado del
giardino pubblico ubicato tra
l’Istituto alberghiero Stendhal ed
il supermarket del quartiere. “Il
parco – scrivono i residenti – pre-
senta erba alta, oltre mezzo metro
e la presenza di forasacchi che
rendono l’area verde impraticabi-
le per gli abitanti e gli animali
domestici della zona. L’erba incol-
ta è secca e, visto le alte tempera-
ture di luglio, potrebbe essere
pericolosa per i fruitori, gli inqui-
lini degli appartamenti sovrastan-
ti e per i clienti di un noto ristoran-
te, la cui sala esterna si affaccia nel
parco. Inoltre, quel poco di arredo
urbano ancora presente è in uno
stato pietoso: le panchine – quelle

che non sono stare rimosse dagli
operai e mai sostituite – sono dan-
neggiate da anni, la staccionata in
legno, che delimita l’area, viene
rattoppata alla bene e meglio dai
residenti, così come le piante che
vengono curate ed annaffiate da
qualche volontario”. Il gruppo di

residenti sottolinea che “quello
che i privati cittadini non fanno,
ad esempio rimuovere i rifiuti
accumulati per l’inciviltà di alcu-
ne persone (leggasi alcuni studen-
ti) e per la mancata di pulizia degli
operatori ecologici (che non si
sono mai visti all’interno del

parco) rimane a terra per mesi,
forse per anni. L’impianto di illu-
minazione, poi, è la chicca delle
chicche: è presente da sempre
(almeno 10 anni), con una fila di
pali della luce in bella mostra, ma
nessuno ha mai pensato di accen-
derli e metterli al servizio della
comunità. Dello stesso tenore
sono i marciapiedi ed i piccoli
spazi verdi presenti nella zona:
l’erbaccia e la sporcizia hanno
occupato permanentemente l’inte-
ro quartiere, compresi gli edifici
scolastici presenti”. I cittadini si
rivolgono alle istituzioni e chiedo-
no “al sindaco Ernesto Tedesco ed
all’assessore all’ambiente, Mauro
Magliani, di farsi carico, in prima
persona, del problema e di assicu-
rarsi che avvenga quanto prima lo

sfalcio dell’erba e venga recupera-
to lo stato di degrado che imper-
versa nel giardino pubblico e nelle
vie limitrofe. Invitiamo il primo
ed il secondo cittadino di
Civitavecchia a ripristinare la sana
pratica di girare per i quartieri
della città, soprattutto quelli più
popolosi, come facevano nei primi
mesi della Giunta per tastare
l’umore dei civitavecchiesi e per
valutare le condizioni della città.
Lo stato di abbandono e di sporci-
zia hanno raggiunto, se non supe-
rato, la precedente Giunta targata
“5 Stelle”, passata alla storia per le
transenne abbandonate ed il nulla
cosmico della sua gestione ammi-
nistrativa. Non vorremmo proprio
dover dire, un giorno che al peg-
gio non c’è mai fine”.

Laziosound Festival 2021
al Castello di Santa Severa
Da ieri al 15 Luglio no stop dall'Urban al Pop, dal grande Jazz alla musica
a cappella e nuovi cantautorati con Fulminacci, Neri per Caso, Tredici Pietro,
Roberto Gatto, Ainè, Claire Audrin, Ellynora, Giaime, Sierra e molti altri
Fino al 15 luglio 2021, tra le mura del
Castello di Santa Severa, arriva la
musica di LAZIOSound Festival: 4
giorni no stop di nuove sonorità,
voci, groove e ritmi. Pop, Jazzology,
indie, nuovi cantautorati: accanto alle
nuove leve della scena italiana, ospiti
della staffetta musicale saranno alcu-
ni dei nomi della musica contempo-
ranea che più di altri disegnano una
generazione. Fulminacci e Giuse The
Lizia, Neri per Caso e Tredici Pietro,
Giaime ed il duo rap Sierra, Roberto
Gatto Imperfect Trio, Ainè e Occhi
chiusi in mare aperto, Coro notevol-
mente, diretto da Marco Schunnach,
Coro femminile EOS, diretto Fabrizio
Barchi, Il coro che non c'è, diretto da
Dodo Versino: questa la line-up del
LAZIOSound Festival 2021, che
mette a confronto e fa incontrare gli

artisti simbolo di una generazione
con le emergenti voci di
LAZIOSound. Urban, Jazz, cantauto-
rato e musica a cappella: ogni giorna-
ta un genere diverso, per un festival
che al suo debutto riesce a portare in
scena quel movimento e sommovi-
mento musicale e artistico che, fer-
mentato nell'ultimo anno e mezzo,
ora vuole esplodere live, riappro-
priandosi del suo spazio. Tra le
nuove leve che accompagneranno gli
artisti del momento, uno sguardo alla
passata edizione di LAZIOSound
Scouting2020, a partire da Ellynora,
vincitrice della categoria Urban King,
Mikely Family Band e Dario Piccioni
Trio, finalisti entrambi della catego-
ria Jazzology, Endecavox, diretto da
Antonella Bernardi, finalisti della
categoria I love Mozart e Claire

Audrin, vincitrice assoluta. Si parte il
12 Luglio con la categoria #urban-
kings, che trova il suo primo rappre-
sentante in Tredici Pietro. Ad accom-
pagnarlo in questa inaugurazione, il
duo di rapper Sierra e Giaime. Il 13
Luglio è il turno del Jazz con il
Roberto Gatto Imperfect Trio, del
batterista romano tra massimi espo-
nenti del jazz italiano, e Ainè. La
terza serata del LAZIOSound
Festival 2021, il 14 Luglio, è dedicata
al cantautorato con la voce di Giuse
The Lizia e Fulminacci, affermato
esponente del cantautorato giovane
italiano, reduce dall'esperienza di
Sanremo. Non è un caso che il singo-
lo di Sanremo 2021 di Fulminacci si
chiami proprio "Santa Marinella", e
che il cantante, fresco della pubblica-
zione dell'album "Tante care cose"

abbia scelto il Castello di Santa
Severa in occasione di LAZIOSound
Festival come tappa del suo tour. Il
15 Luglio, infine, si chiude il festival
con i Neri per caso e il #volkafest,
dedicato alla voce, con l'esibizione di
Occhi chiusi in mare aperto, Coro
notevolmente, Coro femminile EOS,
Il coro che non c'è. LAZIOSound
Festival è la rassegna estiva di
LAZIOSound, il programma a soste-
gno della musica Under35 della
Regione Lazio, giunto alla sua secon-
da edizione. Durante le serate ci sarà
la presenza artistica di LAZIOSound
Campus, un corso di formazione pre-
visto per tutti gli artisti vincitori delle
rispettive categorie in modalità full-
immersion pensato per comprendere
i meccanismi del music business:
booking, promozione, distribuzione,

contrattualistica, diritti d'autore.
LAZIOSound Campus arricchirà il
festival con divertimento, formazio-
ne e condivisione. L'ingresso al
Castello di Santa Severa per assistere
ai concerti è gratuito ed i biglietti
disponibili sull'applicazione
DICE.fm su prenotazione.
LAZIOSound è il programma delle
Politiche Giovanili
GenerAzioniGiovani.it della Regione
Lazio a supporto della musica giova-
nile indipendente, realizzato con in
sostegno del Dipartimento della
Gioventù da LAZIOCrea SpA con la
direzione artistica di Davide Dose -
DO7, il festival è realizzato in colla-
borazione con Decanto e Castello di
Santa Severa.
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La denuncia parte da un gruppo di residenti per lo stato di abbandono di un giardino pubblico 

Allarme degrado per via dei Padri Domenicani

Tra le principali cause, il lancio di un petardo acceso
in occasione della vittoria dell’Italia agli Europei

Brucia l’edicola nel centro di Santa
Marinella. Provvidenziale l’intervento dei
vigili urbani e del Nucleo Sommozzatori e
Protezione Civile cittadino. Intervenuti sul
posto anche i Vigili del Fuoco, secondo i
quali molto probabilmente l’incendio sareb-
be di carattere doloso. Tra le possibili cause
infatti un petardo lanciato in occasione della
vittoria dell’Italia agli Europei. Non sembre-
rebbero esserci feriti. Sul posto oltre alla
Polizia locale e Vigili del Fuoco di
Civitavecchia, Polizia di Stato e PC di Santa
Marinella.

Edicola in fiamme a S. Marinella:
l’intervento dei Vigili del Fuoco
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Tre giorni di grande spettacolo
sulla spiaggia di Terracina, una
vera e propria festa di sport e
solidarietà. La Rdt Summer
Village ha ospitato, da venerdì 9
a domenica 11 luglio il Trofeo
Rive di Traiano-Città di
Terracin , quello che è ormai
considerato da tutti uno dei tor-
nei di beach tennis più impor-
tanti tra quelli che si svolgono in
Italia. L’Asd Amici dello Sport
presieduta da Francesco
Cascarini ha organizzato nel
migliore dei modi, con il patro-
cinio e il contributo del Comune
di Terracina, questa manifesta-
zione che cresce edizione dopo
edizione offrendo uno spettaco-
lo tecnico di altissimo livello,
grazie ai protagonisti che si
sono contesi i prestigiosi titoli
ed il montepremi di 3450 messi
in palio dagli organizzatori. Il
torneo del doppio maschile
Open è andato ai favoriti Marco
Garavini-Elia Ammendola. Il
numero 8 del rancking mondia-
le ed il giovane campione italia-
no under 18 hanno avuto la
meglio per 2-1, in un’accesa
finale sulla coppia Davide
Benussi-Alessio Chiodioni.
Livello tecnico altissimo che ha
strappato gli applausi degli
appassionati presenti.
Altrettanto entusiasmante il
successo in campo femminile di
Irene Mariotti e Elena
Francesconi. 
Le due under azzurre si sono
imposte in una finale incertissi-
ma alla coppia composta dalla
ravennate Martina Corbara e
dalla ventunenne Giulia Trippa
che hanno contrastato fino
all’ultima palla il successo delle
giovani protagoniste del nostro
beach tennis. Marco Garavini
ha completato la sua giornata
trionfale imponendosi anche
nel torneo di singolare superan-
do in finale il suo compagno di
doppio Elia Ammendola. Nel
singolare femminile la vittoria è
andata a Denise Gallinari su

Maria Vittoria Salvetti. Fra i
risultati delle altre categorie da
sottolineare la vittoria Stefano
Trani, giocatore della scuderia
asd Amici dello Sport di
Terracina, che in coppia con il
napoletano Gianni Piccirillo, ha
vinto il torneo di doppio

maschile 4.1. Non soltanto sport
sulla sabbia di Rive di Traiano
ma anche tanta solidarietà con
la raccolta fondi organizzata da
Telethon per la ricerca sulle
malattie rare a cui i numerosi
presenti hanno risposto in
maniera entusiastica dimo-
strando ancora una volta la
generosità dei terracinesi. Le
finali sono state trasmesse in

diretta televisiva su MS
Channel, canale 814 di Sky, con
la telecronaca di Davide
Chicarella. Speaker della
Francesco Pasquali voce bianco-
celeste dello Stadio Olimpico,
coadiuvato dal dj Ufficiale del
Village Mario Batti. Numerose
le autorità presenti che hanno
partecipato alla premiazione
finale tra i quali l’Assessore al

Turismo, Sport e Cultura del
Comune di Terracina Barbara
Cirilli, il Consigliere Fit Lazio
Alessandro Prudente, il
Responsabile della Fondazione
Telethon della Provincia di
LatinaErminio Di Trocchio, il
fiduciario regionale Lazio del
beach tennis Francesco
Ammendola.

Le dichiarazioni
Marco Garavini 
(Vincitore doppio Maschile): 
“Volevo ringraziare l’organiz-
zazione per la splendida riusci-
ta del torneo, è sempre un pia-
cere venire in questa città stu-
penda. Faccio i complimenti al
mio compagno Elia
Ammendola, è stata una finale
dura contro due avversari di
grande livello che ci hanno
impegnato fino alla fine”.

Elia Ammendola 
(Vincitore doppio Maschile): 
“E’ stato davvero un gran bel
torneo, organizzazione impec-
cabile. Ringrazio i miei tecnici
Serantoni e Garavini per avermi
consentito di giocare a questi
livelli. Ci vediamo presto a
Terracina “.

Irene Mariotti 
(Vincitore doppio Femminile):
“Sono molto felice di aver vinto
questo splendido torneo.
Sentivo un po' la tensione ma
con la mia ‘socia’ Elena abbia-
mo mantenuto alto il livello di
gioco ed abbiamo centrato
l’obiettivo”.

Elena Francesconi 
(Vincitore doppio femminile) : 
“ Sono contenta di aver vinto
qui, Terracina la considero il
mio posto del cuore, una loca-
tion fantastica dove si svolgono
sempre tornei organizzati ad

altissimo livello. Prossimo
appuntamento il Mondiale di
settembre”.

Barbara Cirilli 
(Assessore al Turismo, 
allo Sport e alla Cultura 
del Comune di Terracina): 
“E’ stato un onore premiare i
vincitori della manifestazione
davvero ben organizzata e ben
riuscita grazie all’impegno di
Francesco Cascarini che con la
sua Associazione ha davvero
trasformato Terracina nella
Capitale degli sport da spiag-
gia”

Alessandro Prudente
(Consigliere Fit Lazio):
“ E’ il secondo anno che vengo a
Terracina per questo evento che
è uno spot eccezionale per il
beach tennis. In queste giornate
mi sono divertito, ho visto le
persone divertirsi, partite di alto
livello tecnico in una location
bellissima. Perfetta l’organizza-
zione alla quale vanno i miei
complimenti. Mi preme fare i
complimenti agli atleti che si
sono sfidati con correttezza in
questa occasione “.

Feancesco Cascarini 
(Presidente Asd 
Amici dello Sport): 
“Sono davvero soddisfatto per
la riuscita del torneo che cresce
edizione dopo edizione.
Ringrazio i volontari della
nostra Associazione che si sono
adoperati, il Comune di
Terracina, gli sponsor e tutti i
partner che ci hanno sostenuto
ed hanno reso possibile questo
evento”.

Erminio Di Trocchio
(Responsabile della Fondazione
Telethon della Provincia 
di Latina):
“Terracina ha dimostrato anco-
ra una volta la sua grande gene-
rosità.  La raccolta fondi è anda-
ta benissimo, sport e solidarietà
sono un binomio che in questo
contesto ha funzionato davvero
alla grande “.
Italo Centola (Proprietario dello
stabilimento 
Rive di Traiano): 
“Si è concluso l’evento che tutti
stavano aspettando; l’evento
che ci riporta alla normalità e
che ci ha fatto rivivere tutte
quelle sensazioni a cui eravamo
abituati ma di cui si era quasi
persa la percezione. Rivedere
tutti i nostri atleti, i nostri amici
di nuovo tutti insieme, l’uno
contro l’altro, riuniti all’insegna
della competizione e del diverti-
mento è stata una sensazione
liberatoria. È stato un evento
corposo, importante e gestito
alla grande in ogni suo partico-
lare “.

Straordinario successo della manifestazione di beach tennis organizzata
dalla ASD Amici dello Sport con il patrocinio del Comune di Terracina
Trofeo Rive di Traiano: sulla spiaggia di Terracina
trionfano Garavini-Ammendola e Mariotti-Francesconi
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D’ora in poi quando sentirà pro-
nunciare il nome di Wembley,
Roberto Mancini ripenserà sol-
tanto a questa Notte Magica. Il
gol di Koeman, che spezzò il
sogno della sua Sampdoria di
alzare la Coppa dei Campioni,
si è fatto d’improvviso più sbia-
dito nei ricordi del Ct, che stase-
ra nel tempio del calcio si è tolto
probabilmente la più grande
soddisfazione della sua carriera.
Per la seconda volta nella sua
storia l’Italia è campione
d’Europa, un traguardo ina-
spettato per molti dopo le mace-
rie della mancata qualificazione
al Mondiale russo ma non per
lui, che ha sempre indicato
l’Italia tra le favorite per la vitto-
ria finale. Dopo il successo ai
rigori, sono arrivati l’abbraccio
liberatorio con Vialli e tante
lacrime di gioia: “Con la
Sampdoria - ricorda - fummo
sfortunati, oggi si è chiuso un
cerchio. Vincere l’Europeo era
una cosa impossibile anche da
pensare, i ragazzi sono stati stra-
ordinari, non ho parole, è un
gruppo meraviglioso. Questa
partita per come si era messa era
difficilissima, ma l'abbiamo
dominata, dispiace per gli ingle-
si. La squadra è cresciuta tantis-
simo, siamo felicissimi per tutti
gli italiani”.
Il primo a complimentarsi con il
Ct è il presidente della
Repubblica Sergio
Mattarella, che ha esul-
tato in tribuna e ieri
pomeriggio ha
ricevuto gli
Azzurri al
Quirinale: “Grande
riconoscenza a
Roberto Mancini e
ai nostri giocatori -
le parole del Capo dello
Stato - hanno ben rappre-
sentato l’Italia e hanno
reso onore allo sport”. E
il tributo agli Azzurri è
arrivato anche dal pre-
sidente del Consiglio
Mario Draghi, dal sotto-
segretario allo Sport
Valentina Vezzali, pre-
sente in tribuna e dal presiden-
te del CONI Giovanni Malagò.
E invitato dalla FIGC, anche
Matteo Berrettini dopo la scon-
fitta nella finale di Wimbledon
con Djokovic si è unito alla festa
degli Azzurri.
Ad alzare la coppa al cielo a
Wembley è Giorgio Chiellini:
“Abbiamo vinto meritatamente
- le parole del capitano azzurro -
c’era nell’aria qualcosa di magi-
co e ci meritiamo questo trionfo
come se lo merita tutta l'Italia.
Voglio ringraziare tutti i compa-
gni a casa che hanno fatto parte
di questo gruppo. Ora godia-
mocela. Abbiamo sempre gioca-
to a calcio, abbiamo sempre
voluto comandare la partita,
subendo un solo tiro in porta e

abbiamo fatto la storia.
E siamo passati da
Gigi (Buffon) a Gigio

(Donnarumma)".
Anche davanti alle tele-

camere Chiellini e
Bonucci non smettono di

abbracciarsi, inevitabile per
chi ha vissuto insieme mille

battaglie e oggi festeggia il
trofeo più importante: “E’
la notte più bella della mia
carriera”, ha dichiarato a
caldo il difensore azzur-
ro, che con la sua ottava
rete in Nazionale ha
pareggiato il gol del
vantaggio di Shaw.
“Quel che abbiamo
fatto è qualcosa di

incredibile. Io e Chiellini
siamo arrivati insieme a lot-

tare per questo trionfo. La
dedica è per i tifosi che stanno
festeggiando dopo un anno dif-

ficile. Ora siamo leggende”.
Dopo aver parato in semifinale
il rigore di Morata, Gigio
Donnarumma si è guadagnato
il premio di miglior giocatore
dell’Europeo parando i tiri dal
dischetto di Sancho e Saka: “E’
una serata incredibile. Se sono il
miglior giocatore del torneo è
anche grazie a Bonucci e
Chiellini. Siamo stati straordina-
ri, siamo felicissimi. Non abbia-
mo mollato di un centimetro,
siamo una squadra fantastica e
tutto questo ce lo meritiamo.
Quel gol poteva ammazzarci,
ma quelli non siamo noi. Noi
siamo quelli che non mollano
mai”.
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E’ una Notte Magica a Wembley! Cinquantatré anni dopo
l’unico successo datato 1968, la Nazionale torna sul tetto
d’Europa e lo fa in grande stile, battendo in finale l’Inghilterra
a casa sua dopo una finale ricca di emozioni, decisa ai calci di
rigore dalle parate di una straordinario Gigio Donnarumma.
Esulta in tribuna il presidente della Repubblica Sergio
Mattarella, esultano i quasi 10mila tifosi azzurri presenti a
Wembley e i milioni di italiani che hanno seguito la finale
davanti ai maxischermi e in Tv. Dopo un inizio shock, con il gol
di Shaw dopo appena due minuti, l’Italia è cresciuta nella

ripresa raggiungendo il meritato pareggio con Bonucci. Poi ci
ha pensato Donnarumma a mandarci in paradiso parando i
rigori di Sancho e Saka. Si realizza così un sogno iniziato tra le
mura amiche dello Stadio Olimpico con i tre successi nel giro-
ne contro Turchia, Svizzera e Galles e poi proseguito con la vit-
toria sofferta agli ottavi con l'Austria e con gli scalpi eccellenti
di Belgio e Spagna. Ma l’ultimo mese dell’Italia parte da lonta-
no, da quando Roberto Mancini ha preso in mano le redini
della Nazionale decidendo che il risorgimento azzurro doves-
se passare dalla bellezza del gioco prima ancora che dai risul-
tati. Le dieci vittorie consecutive nelle qualificazioni europee, il
pass per la Final Four di Nations League e la cavalcata nel tor-
neo continentale rappresentano una diretta conseguenza di
quella scelta apparentemente utopica. Ma il trofeo alzato stase-
ra a Wembley è reale. Eccome se è reale! L’11 luglio 1982 a
Madrid l’Italia vinceva il suo terzo Mondiale, l’11 luglio 2021
festeggia il suo secondo titolo europeo. Una data che dovrebbe
diventare festa nazionale. Ah, i risultati utili consecutivi sono
34, ma stasera importa davvero poco.

Campioni d’Europa
Wembley incorona
i gladiatori Azzurri
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Mancini: “Felici per tutti gli italiani”
Ieri pomeriggio, gruppo squadra e staff sonno stati ricevuti da Mattarella e Draghi

Dopo il gol a freddo di Shaw, una battaglia regala all’Italia il suo secondo titolo continentale



Mercanti d’arte: Michele Crocitto, un numero 
uno nel mondo. L’arte come prodotto fruibile dalla rete
Ritengo che sia davvero inte-
ressante accostarsi al mondo
intimo e privato di questo
giovane imprenditore che è
Michele Crocitto. E sorpren-
dente poi, scoprire la parte
più complessa del suo gran-
de lato umano e, toccare con
mano il senso della sua “mis-
sion”. 
Solo avvicinandolo, e cono-
scendone la sua speciale sen-
sibilità, potremo stabilire un
rapporto diverso, non solo
con l’empireo e il cielo; ma
cogliere dentro alle pulsazio-
ni del cuore e alla sua com-
plessa psiche atmosfere e
sensazioni irripetibili.
E’ quì che egli ha tratto tutta
quella sua forza, che oggi, gli
consente di raggiungere tra-
guardi e distanze inimmagi-
nabili. Michele Crocitto si è
saputo proporre con discre-
zione e con dedizione assolu-
ta. 
Dispone di una empatia
genuina, immediata e conta-
giosa, che è collocata proprio
al suo “atrio privato”, ove si
appalesano tutte le sue gran-
di capacità professionali e
imprenditoriali, di giovane
portatore di grandi “novità”.
Michele ha la pazienza di
Giobbe, si propone con
moderazione e assoluta
discrezione come servitore
degli artisti e dell’Arte.
Servitore geniale, “collabora-
tore gentile” per l’arte e per
gli artisti, Michele aggiunge
valore, mettendo in opera le
sue sinergiche capacità
manageriali, assecondando,
rinforzando e valorizzando
efficacemente opere e inge-
gno d’artista. Lo fa padro-
neggiando con competenza
le nuove tecnologie e le velo-
cità del progresso scientifico,
senza mai perdere di vista il
rapporto umano e la stima
per gli uomini e le donne del-
l’arte. 
Michele Crocitto non ha mai
pensato di accostarsi al
mondo dell’arte, per rimpin-

guare le schiere dei tanti “cri-
tici d’occasione” già presenti
sul mercato, nè di rinforzare
la lunga colonna degli orga-
nizzatori di kermesse “all
inclusive-last minute”. Il suo
è un cammino completamen-
te differente.
Prima amico di ogni interpre-
te d’arte, poi custode e divul-
gatore capace delle opere e
della vita degli artisti. La sua
passione per l’Arte è nata
quando era bambino, assi-
stendo ai colloqui che i suoi
genitori - amanti dell’Arte -
avevano con i loro “mercan-
ti” di fiducia. 
“Ho ereditato la passione, ed
ho conservato nel cuore tutte
le istantanee dei momenti
che portavano la felicità nella
mia famiglia, quando papà e
mamma solevano acquistare
un’opera d’arte, quando tutti
iniziavamo a compiere un
viaggio visionario, fra luoghi
intrisi di colore, al di là di
ogni confine, verso terre,
mari e cieli senza tempo.
Emozioni che solo l’Arte è in
grado di dare ”. 

Non solo arte, non solo pit-
tura, non solo cultura tradi-
zionale? 

“Ho lavorato per anni nel
mondo dell’arte dei gioielli
ed in questo mondo ho speri-
mentato e fatto tante opera-
zioni di co-marketing con il
mondo parallelo dell’Arte.
Ho perfezionato strategie e
pianificazione imprendito-
riale che a mio modesto pare-
re– ritengo che possano esse-
re utili a tutto il grande pia-
neta delle arti. Anni fa ebbi
l’intuizione di creare un
qualcosa di unico, ho imma-
ginato di far diventare un
tutt’uno la persona e l’opera
d’ Arte. Ho creduto che le
immagini dell’Arte si potes-
sero quasi “indossare”, tra-
sferendole su capi d’abbiglia-
mento, su foulard, borse o
accessori pregiati. Lo si pote-
va fare attualizzando le
immagini più importanti
degli artisti contemporanei,
facendone una doppia pro-
mozione d’immagine. Come
dire? Dal prodotto di consu-
mo alla divulgazione delle

opere. Una faccenda che ben
si lega alla nostra attualità e
alla nostra vita”. 

Una sorta di rivoluzione cul-
turale?

“Io ho capito subito, che il
mio “know how”, poteva
rilevarsi straordinariamente
utile, perché dentro c’era
implicitamente un progetto
concreto legato alla pianifica-
zione, alla comunicazione,
all’uso importante delle tec-
nologie d’avanguardia e, alle
strategie del marketing , e
che gli Artisti solitamente
non usavano e non usano
Tutto qui. Non so se è una
rivoluzione o lo sarà in futu-
ro”.

Possiamo tradurre in questo
modo? Trasferiamo la vita
dei nostri artisti più famosi
sui social? 

“Perché no, mi piace anche. Il
concetto è questo. Vede, è
proprio per questo che spes-
so propongo e organizzo
eventi e mostre innovative,

spaziando dalla classica
esposizione ufficiale, e ricor-
rendo sempre di più all’inse-
rimento dell’arte nel mondo
virtuale, c he è davvero onni-
comprensivo e immersivo. Il
mio è il tentativo concreto di
accostae gli uomini dell’arte
a quella seconda fase che si
chiama “due punto zero” e
che è lo sviluppo moderno
della diffusione di Internet. Il
mio desiderio è quello di
contribuire e dare incremen-
to, aggiungere opportunità al
mondo dei pittori, degli scul-
tori, dei fotografi e voglio
farlo con l’interazione tra sito
e utente. Ma non sottovalu-
tando la maggiore partecipa-
zione e il coinvolgimento dei
fruitori, (blog, chat, forum,
social, wiki). Per questo cerco
di usare bene tutti i sistemi di
diffusione di contenuti multi-
mediali come Youtube,
Facebook Twitter, Instagram;
Linkedin, TikTok, Pinterest,
Tumblr, Xing. Vorrei poter
assicurare ad ogni singolo
artista, tramite la potenza
comunicativa dei social net-
work, la riconoscibilità e la

diffusione globale della loro
arte”. 

Qual è la sua mission? 

“Il mio obiettivo è quello di
realizzare tramite appositi
progetti espositivi una specie
di “patto” che possa oggetti-
vamente contribuire, in
maniera diversificata, al
superamento del momento
di crisi profonda che il setto-
re vive in maniera anche
pesante. Non vorrei però
limitare l’azione svolta fino
ad oggi. Non immagino solo
un’azione legata al marke-
ting, ma vorrei andare molto
oltre. Andare al di là della
“nicchia” dei fruitori attuali,
interessare i giovani coinvol-
gendoli nella quotidianità
dell’uso dei loro strumenti
più amati, telefonini, compu-
ter, iPad”. 

Cosa vuol dire tutto questo? 

“Dopo aver organizzato
tante mostre, abbiamo pensa-
to di sperimentare un nuovo
“clichè”, mettendo in scena
“Armonie Cromatiche“, una
grande esposizione in pro-
gramma per metà luglio a
Palazzo Colonna, uno dei
palazzi monumentali nel
cuore di Roma Capitale, col-
locato sulla Piazza dei Santi
Apostoli. Questo appunta-
mento , mi creda,sarà un
evento da non perdere, anche
perché è la realizzazione con-
creta del sogno che le ho
appena narrato. Servirà per
raccontare l’Arte di oggi, con
il coinvolgimento dei fruitori
presenti e degli amanti del-
l’arte sparsi per il mondo, “in
diretta su tutti i social” con
tutte le possibilità che le
innovazioni, le tecnologie e
la comunicazione riescono a
darci.Una sfida magnetica e
proiettata tutta sul futuro.
Venga a trovarci, sarà bellis-
simo”.
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È terminata con undici minuti
di applausi la première di “Tre
Piani”, nuovo film di Nanni
Moretti, presentato ieri al
Grand Theatre Lumière nel-
l'ambito del Festival di
Cannes. La prima del film è
avvenuta in concomitanza con
le finali di Wimbledon e di
Euro2020. Il film ha lasciato
contenti tutti i presenti in sala,
tranne Riccardo Scamarcio
che, con sincerità e ironia, ha
lanciato una “sfida” a Nanni
Moretti e alla sua disciplina in
ambito professionale: gli

applausi “non finivano mai,
erano interminabili, io invece
non vedevo l'ora di uscire e
scappare a vedere la partita”,
ha detto Scamarcio, che ha
lasciato di corsa la Croisette
con la sua compagna, l'ingelse
Angharad Wood, tenendo i
suoi sandali in mano per evita-
re di arrivare in ritardo all'ap-
puntamento televisivo con il
match fra Italia e Inghilterra.
Interpellato sugli esiti della
finale europea di Wembley,
Moretti ha detto: “Sono molto
contento, purtroppo io non ho

potuto seguire ero alla cena
ufficiale”. 
La prima del film è terminata
verso le 21:30, dopo di che si
sono svolti una cena e una
festa al Five Seas Hotel.
Alcune personalità, come
l'amministratore delegato di
Rai Cinema Paolo Del Brocco,
non hanno preso parte
all'evento, mentre altri sono
giunti dopo la vittoria
dell'Italia e c'è stato anche chi,
come Margherita Buy - che ha
preso parte alla prima, in
quanto protagonista del film

con lo stesso Moretti, che l'ha
definita come la “Meryl Streep
italiana” - ha guardato le fasi
finali del match sul proprio
telefonino: “Nel pomeriggio
ho seguito Berrettini, sono una
grande appassionata di tennis,
ma certo anche dell'Italia,
abbiamo guardato i rigori sul
telefonino, e poi fatto festa”,
ha detto l'attrice, che recita
accanto a Moretti per la quarta
volta. La cittadina francese ha
festeggiato la vittoria
dell'Italia con auto in strada e
cori fino a notte inoltrata.
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